

Kementerian Agama Republik Indonesia
Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi

Rekapitulasi Pembagian Reviewer
SEMUA KLASER
Tahun Anggaran 2022

DITERIMA & DIPERTIMBANGKAN

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
Penelitian Dasar Interdisipliner				
1	Arfan Aziz <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Samin <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	22116000048900 Melayu Muda Pro-sunnah: Studi Terhadap Penyebaran Gagasan Salafi pada Mahasiswa Perguruan Tinggi Negeri di Jambi	Reviewer 1 : Yanwar Pribadi Reviewer 2 : Euis Nurlaelawati	Nilai 1 : 410.00 Nilai 2 : 455.00 Nilai Akhir : 432.5 Rekomendasi : Diterima Reviewer 1 : Di bagian judul, mungkin yang dimaksud adalah Salafisme, bukan Salafi. Lalu ini sebaiknya tidak hanya tentang penyebaran saja, melainkan juga membahas pemahaman dan praktik-praktik ajaran Salafisme. Lalu di latar belakang, rujukan ilmiah masih kurang. Kemudian, apa signifikansi masalahnya sehingga tema ini layak untuk diteliti? Latar belakang masih kurang memberikan pernyataan yang mengerucut bahwa kondisi tersebut layak untuk diteliti. Jika memang penting, perlu ada formulasi argumen yang kuat dalam 1-2 kalimat tentang signifikansi tema tersebut, yaitu mengapa mengkaji Salafisme di kalangan mahasiswa menjadi penting. Kemudian data awal apa yang sudah diperoleh? Dari mana memperolehnya? Hal-hal seperti ini belum terlihat di latar belakang masalah ini. Kemudian di rumusan masalah tidak ada pertanyaan yang memposisikan penelitian saudara dalam konteks yang lebih luas, misalnya tentang bagaimana penyebaran, pemahaman, dan praktik ajaran Salafisme di kampus-kampus lain di Indonesia? Jika nanti ada, lalu apa yang khas dari Salafisme di kampus-kampus negeri di Jambi? Adakah hal itu dibandingkan konteks-konteks lainnya? Di bagian konsep/teori belum ada penjelasannya sedikit pun. Ini perlu direformulasi. Di bagian metode perlu ada penjelasan metode awal mengetahui mahasiswa mana yang merupakan pengikut ajaran Salafisme. Jika sudah ada penjelasan, lalu perlu dijelaskan dari mana memperoleh pengetahuan itu. Terkait RAB, ada banyak hal yang harus diubah, terutama FGD berbiaya besar yang tidak perlu, publikasi jurnal yang juga tidak perlu karena ada banyak jurnal yang tidak berbayar, dan juga honor output kegiatan yang tidak relevan. Jadi, fokus saja penggunaan dana untuk penggalan data. Reviewer 2 : Proposal baik dan jelas. paparan latar belakang jelas dan terarah dan telah memberikan gambaran alasan dan pentingnya kajian ini. Rumusan masalah baik dan cukup analitik, meski perlu pencantuman wilayah atau situs kajian dalam pertanyaan. Paparan kajian terdahulu sangat baik dan relevan. Namun, ini tidka dilengkapi dan didukung dengan paparan kerangka teoretik.

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				Paparan metode kajian juga perlu penguatan. Proposal layak untuk didukung secara finansial, dan akan memberikan kontribusi yang baik.
2	<p>Bambang Kurniawan <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p> <p>Eja Armaz Hardi <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>22116000048050 Dorongan Voluntarisme Filantropi Berbasis Media: Pelajaran Dari Program Amal Rit</p>	<p>Reviewer 1 : Yanwar Pribadi</p> <p>Reviewer 2 : Euis Nurlaelawati</p>	<p>Nilai 1 : 400.00 Nilai 2 : 455.00 Nilai Akhir : 427.5</p> <p>Rekomendasi : Diterima</p> <p>Reviewer 1 : Di bagian judul, masih belum cukup jelas kenapa ada konsep dorongan. Di latar belakang, apa masalahnya sehingga tema ini layak untuk diteliti? Hanya ingin tahu saja? Jika tidak ada masalahnya yang terlihat saat ini, maka tema ini masih kekurangan signifikansi untuk diteliti. Kecuali jika, misalnya, berderma ini memiliki distingsi yang khas yang tidak dimiliki oleh tipikal sedekah-sedekah melalui platform media daring lainnya. Di rumusan masalah, pertanyaan nomor 2 sudah bagus karena memosisikan penelitian saudara dengan perdebatan tema sejenis. Namun, pertanyaan pertama masih sangat umum. Ini perlu diperbaiki. Terkait RAB, publikasi dan ATK sepertinya tidak perlu. Fokuskan saja pada penggalan data.</p> <p>Reviewer 2 : Proposal ini baik dan memberikan gambaran secara jelas tentang apa yang akan dikaji. Paparan latar belakang cukup terarah, meski alasan kajian belum secara baik tergambar. Rumusan masalah baik tetapi perlu dipertimbangkan untuk lebih analitik. Paparan kajian-kajian sebelumnya cukup baik dan relevan, dengan kerangka teoretik yang meskipun cukup terarah perlu dipertegas dan dipaparkan secara dialogis dengan arah dan fokus kajian. Kajian ini penting dan akan memberikan kontribusi yang baik, dan untuk itu proposal ini layak untuk didukung secara finansial dengan jumlah dana seperti diajukan.</p>
3	<p>Samsu, S.ag, M.pd.i, Ph.d. <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p> <p>Dr. Rusmini, S.ag, M.pd.i <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p> <p>Edy Kusnadi <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>22116000057878 Kepemimpinan Suku Anak dalam: Fenomena Penerimaan Pendidikan dan Keagamaan Bagi Suku Terasing di Kabupaten Muaro Jambi, Provinsi Jambi</p>	<p>Reviewer 1 : Muhammad Wildan</p> <p>Reviewer 2 : Achmad Fawaid, M.a., M.a.</p>	<p>Nilai 1 : 415.00 Nilai 2 : 420.00 Nilai Akhir : 417.5</p> <p>Rekomendasi : Diterima</p> <p>Reviewer 1 : Secara umum proposal penelitian ini sudah baik, namun masih ada beberapa aspek yang bisa dikembangkan dan diperdalam sehingga bisa menghasilkan hasil penelitian yang lebih baik. Beberapa aspek yang bisa dikembangkan: 1. Pada latar belakang, proposal belum menjelaskan apakah penerimaan pendidikan pada SAD berkaitan dengan kepemimpinan? Resistensi mereka apa tidak terkait dengan keterbukaan politik dan juga agama. 2. Aspek rumusan masalah mungkin bisa lebih fokus pada aspek agama apalagi penelitian ini dilakukan oleh dosen UIN Jambi. Tentu akan jauh lebih bermakna. 3. Penelitian sejenis saya kira sudah banyak dilakukan, baik oleh akademisi atau oleh NGO. Oleh karena itu sebaiknya ada gerakan yang sinergis jika ingin benar-</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>benar mendapatkan output yang lebih jelas dalam penelitian ini. Termasuk penelitian semacam ini harus diikuti dengan pengabdian masyarakat. Semoga bisa menghasilkan penelitian yang bagus.</p> <p>Reviewer 2 : Judul menarik. Latar belakang cukup, menunjukkan bahwa peneliti memahami persoalan di lapangan. Rumusan masalah cukup. Tujuan penelitian menyesuaikan. Penelitian terdahulu cukup. Teori yang digunakan relevan, namun agar lebih operasional perlu dibagi ke dalam konsep-konsep yang berkaitan dengan pendidikan SAD dan keagamaan SAD. Metode penelitian cukup. Rencana pembahasan detail dan memadai. Referensi relevan dan update. RAB dirasionalisasi kembali. Secara umum, penelitian ini menarik dan telah menunjukkan bahwa peneliti memahami persoalan di lapangan. Artikulasi penulisannya juga tepat, kesalahan-kesalahan elementer sangat minim ditemukan. Hanya saja, pendekatan teoretik perlu diturunkan menjadi konsep-konsep yang lebih operasional.</p>
4	<p>Dr. S. Sagap, M.ag <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p> <p>Nurbaiti, S. Ag., M. Fil.i. <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>22116000053858 Ambiguitas Kebijakan Negara dalam Pembinaan Aliran Kepercayaan (studi Praktik Penyuluh Agama di Masyarakat Suku Anak dalam Jambi)</p>	<p>Reviewer 1 : Yanwar Pribadi</p> <p>Reviewer 2 : Euis Nurlaelawati</p>	<p>Nilai 1 : 350.00 Nilai 2 : 455.00 Nilai Akhir : 402.5</p> <p>Rekomendasi : Diterima</p> <p>Reviewer 1 : Di bagian judul, yakin bahwa ini adalah akibat dari kebijakan negara? Bukan dari penyuluh agama? Jika yakin, tahu dari mana? Lalu di latar belakang identifikasi masalah sudah cukup baik, namun ia belum diformulasikan dengan baik. Kemudian, referensi juga masih kurang, sehingga ambiguitas negara masih belum tampak terlihat. Yang justru terlihat adalah peran para penyuluh yang mungkin memiliki misi tertentu yang bertolak belakang dengan misi Kemenag. Lalu data awal apa yang sudah diperoleh? Atau hanya dari bahan bacaan saja atau dari sumber-sumber di internet? Tentu saja itu tidak cukup. Lalu apa yang akan diperoleh? Itu juga tidak dijelaskan, sehingga peneliti terlihat kurang memiliki desain penelitian yang memadai dan prepared. Di rumusan masalah, itu sudah cukup baik, tetapi tetap perhatikan komentar saya di latar belakang. Di kajian terdahulu, kajian yang benar-benar relevan masih sangat minim. Harusnya ada juga kajian terhadap peran penyuluh di masyarakat adat lainnya, misalnya di komunitas Baduy atau Iban, sehingga nanti akan terlihat pola-pola penyuluhan agama di tempat lain. Di bagian teori/konsep yang relevan, sudah cukup baik, tetapi masih minim. Di bagian metode, gunakan metode etnografi. Di bibliografi, masih minim rujukan ilmiah dari jurnal internasional bereputasi. Terkait RAB, fokuskan pada penggalan data di lapangan saja.</p> <p>Reviewer 2 : proposal ini sangat baik dan kuat. latar belakang jelas dan mengarah serta memberikan gambaran fokus dan tujuan kajian dengan sangat baik. Rumusan masalah diungkapkan dengan baik, meskipun pertanyaan lebih analitis perlu dipertimbangkan dengan kata tanya `mengapa` atau lainnya. Paparan kajian terdahulu sangat baik dan relevan, meberikan gambaran pentingnya kajian ini. Paparan metode kajian cukup jelas, meskipun kejelasasn terkait dengan sumber data perlu diperkuat. Dengan rencana pembahasan dan referensi yang kuat, proposal ini sangat layak untuk didukung dengan jumlah dana seperti diajukan.</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
5	<p>Irsadunas Noveri <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Hayatul Islami <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>22116000054797 Pesantren Salafi dan Pendidikan Keagamaan: Studi Pemetaan Relasi dan Potensi Konflik Sosial Keagamaan di Provinsi Jambi</p>	<p>Reviewer 1 : Euis Nurlaelawati</p> <p>Reviewer 2 : Yanwar Pribadi</p>	<p>Nilai 1 : 390.00 Nilai 2 : 415.00 Nilai Akhir : 402.5</p> <p>Rekomendasi : Diterima</p> <p>Reviewer 2 : Di bagian judul, judul masih terlalu umum; perlu ada anak judul untuk memperjelas judul utama. Lalu di latar belakang, rujukan ilmiah masih kurang. Kemudian, apa signifikansi masalahnya sehingga tema ini layak untuk diteliti? Secara umum, latar belakang masih kurang memberikan pernyataan yang mengerucut bahwa kondisi tersebut layak untuk diteliti jika tujuannya hanyalah untuk pemetaan. Jika memang penting, perlu ada formulasi argumen yang kuat dalam 1-2 kalimat tentang signifikansi tema tersebut. Kemudian data awal apa yang sudah diperoleh? Dari mana memperolehnya? Hal-hal seperti ini belum terlihat di latar belakang masalah ini. Di rumusan masalah harusnya ada pertanyaan ketiga yang memosisikan fenomena pesantren Salafi di Jambi dalam konteks yang lebih luas, yaitu pertanyaan tentang bagaimana posisi pesantren Salafi di Jambi dan hubungannya dengan konteks konservatisme dan puritanisme Islam di Indonesia. Di bagian metode, gunakan saja metode etnografi. Terkait RAB, koordinator peneliti tidak dapat diberi honor.</p> <p>Reviewer 1 : Topik kajian menarik, dan latar belakang cukup mengarah pada alasan pentingnya kajian ini. Rumusan masalah masih perlu dilihat lagi untuk disesuaikan dengan fokus dan arah kajian seperti tergambar dalam judul dan latar belakang masalah. Paparan literatur review cukup baik dan relevan. Paparan kerangka teoretik juga cukup relevan, meskipun upaya mendialogkannya dengan arah kajian belum terlihat kuat. Rencana pembahasan cukup jelas, dan referensi cukup kaya dan relevan. Proposal bisa didukung untuk didania sesuai dengan pengajuan.</p>
6	<p>Dr. M. Ied Al Munir, M.ag., M.hum. <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Zaki Mubarak <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>22116000053555 Etno-epistemologi Kearifan Lokal Indonesia Sebagai Respons Terhadap Pandemi Covid-19</p>	<p>Reviewer 1 : Muhammad Wildan</p> <p>Reviewer 2 : Achmad Fawaid, M.a., M.a.</p>	<p>Nilai 1 : 410.00 Nilai 2 : 385.00 Nilai Akhir : 397.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Secara umum proposal sudah baik. Beberapa kekuatan proposal ini adalah:1. Latarbelakang sudah cukup memadai2. Teori sudah cukup baik 3. Kajian pustaka sudah cukup lengkap Namun demikian, proposal ini perlu pendalaman di beberapa bagian/aspek, diantaranya adalah:1. Latar belakang perlu ditambahkan khususnya beberapa contoh di suku anak dalam Jambi2. Rumusan masalah perlu ditambah misalnya sejauhmana kearifan lokal itu identik dengan agama (Islam)3. Penerapan teori dalam rencana penulisan belum nampak dan harus lebih jelas4. Perlu menambahkan beberapa referensi terutama pada kasus-kasus serupa di tempat lain</p> <p>Reviewer 2 :</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>Judul menarik. Perhatikan aturan huruf kapital dalam judul. Kekeliruan elementer dan terlihat sepele, namun fatal. Latar belakang dideskripsikan dengan baik. Namun, fakta literatur tidak dijelaskan dengan memadai. Keragaman cara pandang terhadap covid-19 tidak dijelaskan dengan baik, padahal ini menjadi salah satu distingsi penelitian ini. Sumber informasi terlalu banyak menggunakan internet daripada jurnal atau buku. Rumusan masalah pertama tidak operasional dan terlalu global. Rumusan masalah kedua tidak memancing eksplorasi dan analisis. Keduanya juga tidak mencerminkan etno-epistemologi yang menjadi landasan dasar penelitian ini. Tujuan Penelitian menyesuaikan. Kajian terdahulu informatif, tapi miskin analisis. Lebih tampak seperti daftar pustaka daripada penelitian terdahulu. Lebih banyak berisi judul penelitian (padahal cukup nama dan tahun saja), bukan informasi singkat tentang penelitian tersebut. Penjelasan atas teori sudah disajikan dengan baik, namun tampak terpisah satu sama lain. Tidak ada penjelasan relevansi atau hubungan konseptual antara etno-epistemologi, covid-19, dan kearifan lokal. Judulnya menunjukkan Indonesia, tapi lokasinya ternyata spesifik di Jambi, tapi tidak disebutkan kota atau kabupaten apa saja. Teknik pengumpulan dan analisis data juga tidak operasional, tampak eklektik. Rencana pembahasan sudah baik, meskipun tampak seperti Sistematika Skripsi daripada Rencana Pembahasan sebuah proyek riset. Referensi cukup. RAB dirasionalisasi.</p>
7	<p>Zawaqi Afdal Jamil <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Nazari, M. Pd <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>22116000057830 Realitas Merdeka Belajar (studi Konsep Merdeka Belajar Sokola Rimba di Taman Nasional Bukit Dua Belas Jambi)</p>	<p>Reviewer 1 : Achmad Room Fitrianto Reviewer 2 : Dr. Hafas Furqani, M.ec</p>	<p>Nilai 1 : 435.00 Nilai 2 : 345.00 Nilai Akhir : 390</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : Penelitian Realitas Merdeka Belajar (studi Konsep Merdeka Belajar Sokola Rimba di Taman Nasional Bukit Dua Belas Jambi) menarik untuk dilakukan. Namun gap penelitian di latar belakang masalah masih perlu dipertajam. Rumusan masalah masih deskriptif, akan lebih menarik kalau diarahkan ke dimensi analitisnya. Demikian pula dengan tujuan penelitian. Metodologi penelitian masih perlu dipertajam kembali. Kerangka penelitian belum ada. Landasan teori dan referensi masih perlu ditambah dari artikel jurnal internasional. RAB sudah sesuai.</p> <p>Reviewer 1 : Judul yang menarik dan mengikuti ise kekinian yang dikaitkan dengan aspek local wisdom yang berjalan. Secara garis besar penelitian ini menarik dan punya potensi yang bagus untuk menggali informasi lapangan terkait sololah rimba dan pengembangan model merdeka belajar yang mengakomodasi kearifan lokal. Penelitian ini layak untuk bisa dibiayai dan dilanjutkan dengan beberapa catatan Pertama untuk metodologi disarankan menggunakan Etnografi Edukasi, perpaduan penelitian etnografi dan pendidikan. Metode ini insyallah yg lebih pas digunakan untuk bisa melihat trend sokola rimba dengan berbaur selayaknya penelitian etnografi namun yang di capture adalah aspek pendidikannyaKedua Referensi dan kerangka teori perlu ditambah referensi tentang komunitas, tidak hanya tentang kependidikan</p>
8	<p>Yusmarni <i>Universitas Islam Negeri</i></p>	<p>22116000048742 Pengembangan</p>	<p>Reviewer 1 : Lia</p>	<p>Nilai 1 : 380.00 Nilai 2 : 375.00</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
	<p><i>Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Hendra Bestari, S. Si, M.pd. <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>Bahan Ajar Pengantar Dasar Matematika Berbasis Konstruktivisme Untuk Perguruan Tinggi</p>	<p>Kurniawati Reviewer 2 : Misbahul Jannah, M.pd, Ph.d</p>	<p>Nilai Akhir : 377.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : Latar belakang penelitian masih harus dilengkapi dengan analisis kebutuhan, penelitian sebelumnya dan gap antara penelitian ini dengan penelitian sebelumnya. referensi yang digunakan di latar belakang masalah juga masih sedikit. selanjutnya dilatar belakang perlu dipertajam lagi analisis sesuai dengan masalah yang akan diteliti. oleh karena itu, secara umum penelitian yang akan dilakukan ini Penyampaian gagasan dan penggunaan referensi masih kurang. RAB yang dibuat sangat sederhana dan belum sesuai dengan dengan pedoman SBM 2018 oleh karena itu, Penelitian ini dapat dipertimbangkan untuk diluluskan</p> <p>Reviewer 1 : 1. Dalam penelitian ini perlu dijelaskan secara detail pengembangan bahan ajar berbasis konstruktivisme model apa yang akan dibuat (untuk melihat aspek orisinalitas atau kebaruan dari bahan ajarnya) yang didasarkan pada teori-teori yang telah dirujuk agar mempermudah dalam mendesain kerangka bahan ajar tersebut. 2. Dalam penelitian ini juga perlu dijelaskan urgensi dan kebermanfaatannya dari bahan ajar yang dikembangkan mengingat banyaknya bahan ajar yang ada pada matakuliah ini. 3. Dalam rencana penelitian ini belum dijelaskan secara spesifik mengenai rencana pengumpulan dan analisis data yang akan digunakan.</p>
9	<p>Badariah, S.pd., M.pd <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Dr. M. Syahrani, M. Pd, <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>22116000052193 Potensi Penggunaan Cangkang Telur Sebagai Low Cost Adsorben Untuk Penyisihan Logam Berat Hg dan Fe pada Air Sungai Batanghari</p>	<p>Reviewer 1 : Hasniah Aliah Reviewer 2 : Ahmad Lubab</p>	<p>Nilai 1 : 435.00 Nilai 2 : 310.00 Nilai Akhir : 372.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : secara keseluruhan proposal penelitian dengan judul Potensi Penggunaan Cangkang Telur Sebagai Low Cost Adsorben Untuk Penyisihan Logam Berat Hg dan Fe pada Air Sungai Batanghari telah ditulis dengan baik dan sesuai dengan kaidah proposal ilmiah masalah limbah dan mahalannya adsorben karbon aktif yang melatarbelakangi riset ini dikaji dengan cukup jelas Tujuan penelitian jelas dan dapat terukur Ada penjelasan perbedaan penelitian yang akan dilakukan dengan penelitian-penelitian terdahulu yang telah orang lain lakukan. Sehingga jelas posisi riset yang akan dilakukan. Teori yang dipaparkan cukup menunjang penelitian Metode dan teknik pengumpulan data telah dipaparkan dengan baik dan jelas Anggaran yang diajukan cukup realistis dengan mempertimbangkan jenis penelitian ilmiah.</p> <p>Reviewer 2 : topic penelitian sangat menarik dan dampak yang dihasilkan juga sangat bermanfaat bagi banyak pihak. latar belakang juga disajikan dengan runtut dan menarik, meskipun perlu sedikit informasi tingkat pencemaran di sungai Batanghari sebagai objek utama penelitian. rumusan masalah perlu disesuaikan dengan tujuan penelitian. kajian terdahulu yang relevan juga sangat minim. Kegiatan-</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				Kegiatan pada RAB sebaiknya diarahkan sesuai dengan metode penelitian yang digunakan. Honor untuk peneliti tidak diperkenankan, cek kembali SBU sesuai KMK terbaru.
10	Rosalinda, Ma. <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Ahmad Tarmizi <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	22116000052197 Kajian Nahw di Jambi: Pemetaan Manuskrip Nahw dan Kitab-kitab Nahw Karya Ulama Jambi	Reviewer 1 : Dr. Jajang A Rohmana M.ag Reviewer 2 : Arif Zamhari	<p>Nilai 1 : 340.00 Nilai 2 : 390.00 Nilai Akhir : 365</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Judul: cukup, sebaiknya menyebutkan juga rentang tahun/abad.Latar belakang: Rujukan minim. Sebaiknya banyak menggunakan rujukan artikel dan buku internasional.Rumusan: Pertanyaan nomor satu tidak perlu, karena bukan merupakan masalah.Tujuan: Sesuaikan dengan rumusan masalah.Kajian terdahulu: cukup, sebaiknya terus diupdate.Teoris: hanya penjelasan konsep, belum menjelaskan teori yang relevan. Gunakan misalnya teori sejarah intelektual.Metode: cukupRencana pembahasan: Sebaiknya jelaskan prosesnya dari penelitian terdahulu sampai pelaporan termasuk rencana bahasan bab perbab dan subbabnya.Referensi: Gunakan rujukan buku dan artikel jurnal internasional. Minimal 20. Jumlahnya 80% literatur terbaru 10 terakhir.</p> <p>Reviewer 2 : Judul singkat dan spesifik dan memberi gambaran mengenai penelitian yang diusulkan Latar belakang sudah secara baik menampilkan masalah penelitian dari sisi akademik, dan didukung oleh literatur-literatur akademik. Selain itu latar belakang ini juga mampu menunjukkan signifikansi pembahasan tema ini. Rumusan masalah sudah jelas dan sesuai dengan tema riset. Tujuan sudah sesuai dengan rumusan masalah. Secara memadai menjelaskan karya yang ada dalam sepuluh tahun terakhir relevan dengan bidang riset penulis ; sehingga dapat menghadirkan academic gap dari riset/temuan yang sudah ada; Selain itu, proposal ini sudah menunjukkan distingsi (keunikan) kajian yang dilakukan penulis dibanding karya yang sudah ada. Peneliti mampu mengungkap teori-teori yang kemungkinan besar dapat didialogkan dengan tema penelitian ini. Sumber data sudah jelas baik bersifat kepustakaan dan field riset. Metode penelitian yang digunakan jelas dan detail terkait dengan penelitian studi naskah kuno ini. Rencana pembahasan sudah komprehensif sesuai dengan tema dan rumusan masalah penelitian . Referensi jurnal kurang dari 60 persen dan actual (sepuluh tahun terakhir).Referensi dari Bahasa Inggris lainnya sudah memadai. Penelitian ini bisa didanai 25 juta cukup</p>
11	Siti Marlina, S.ag., M.hi <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Dr. Maryani, S. Ag, M.hi <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	22116000057314 Harmonisasi dan disharmanisasi Pembagian Waris Perkawinan Poligami pada Masyarakat Melayu Jambi	Reviewer 1 : Euis Nurlaelawati Reviewer 2 : Yanwar Pribadi	<p>Nilai 1 : 370.00 Nilai 2 : 360.00 Nilai Akhir : 365</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : Di bagian judul, judul masih terlalu umum; perlu ada anak judul untuk memperjelas judul utama. Lalu di latar belakang, rujukan ilmiah masih kurang. Kemudian, apa signifikansi masalahnya</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>sehingga tema ini layak untuk diteliti? Secara umum, latar belakang masih kurang memberikan pernyataan yang mengerucut bahwa kondisi tersebut layak untuk diteliti jika tujuannya hanyalah untuk pemetaan. Jika memang penting, perlu ada formulasi argumen yang kuat dalam 1-2 kalimat tentang signifikansi tema tersebut. Kemudian data awal apa yang sudah diperoleh? Dari mana memperolehnya? Hal-hal seperti ini belum terlihat di latar belakang masalah ini. Di rumusan masalah harusnya ada pertanyaan ketiga yang memosisikan pembagian waris perkawinan poligami pada masyarakat Melayu Jambi dalam konteks yang lebih luas, yaitu pertanyaan tentang bagaimana posisi pembagian waris perkawinan poligami pada masyarakat Melayu Jambi dalam konteks yang lebih luas di Indonesia. Di bagian metode, gunakan saja metode socio-legal research. Terkait RAB, fokus saja pada pengambilan data; penerjemahan artikel yang berbiaya besar tidak perlu, demikian juga dengan belanja bahan yang tidak relevan.</p> <p>Reviewer 1 : Topik kajian cukup menarik dan latar belakang cukup terarah meskipun pengaju perlu memperkuat alasan dan latar belakang kajian untuk menunjukkan masih pentingnya kajian ini. Rumusan masalah perlu lebih spesifik dan analitik, dan teori yang akan digunakan perlu dilihat lagi sesuai dengan pendekatan yang akan digunakan. Paparan metode perlu diperjelas kaitannya terutama dengan siapa dan apa yang akan dikaji, dan rencana pembahasan perlu juga penguatan. Proposal bisa dipertimbangkan untuk didukung secara finansial.</p>
12	Tanti <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Wiji Utami <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Deliza <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	22116000052476 Pengembangan instrumen Persepsi Mahasiswa Terhadap Lingkungan Belajar Online dan Model Struktural Kepuasan Mahasiswa Terhadap Pembelajaran Online di Perguruan Tinggi Keagamaan Islam	Reviewer 1 : Hasniah Aliah Reviewer 2 : Ahmad Lubab	Nilai 1 : 405.00 Nilai 2 : 320.00 Nilai Akhir : 362.5 Rekomendasi : Dipertimbangkan Reviewer 1 : secara keseluruhan proposal penelitian dengan judul Pengembangan instrumen Persepsi Mahasiswa Terhadap Lingkungan Belajar Online dan Model Struktural Kepuasan Mahasiswa Terhadap Pembelajaran Online di Perguruan Tinggi Keagamaan Islam telah ditulis dengan baik dan sesuai kaidah proposal ilmiah belum ditemukannya instrumen khusus untuk mengeksplorasi faktor psikologis pembelajaran online yang melatarbelakangi riset ini telah dikaji dengan cukup jelas Rumusan masalah memenuhi kriteria model penelitian yang dilakukan. Ada penjelasan perbedaan penelitian yang akan dilakukan dengan penelitian-penelitian terdahulu yang telah orang lain lakukan. Sehingga jelas posisi riset yang akan dilakukan. Anggaran yang diajukan cukup realistis dengan mempertimbangkan jenis penelitian ilmiah. Reviewer 2 : topic penelitian yang menarik dan belum pernah dilakukan sebelumnya, kontribusi hasil penelitian ini juga sangat bermanfaat untuk pengembangan pembelajaran daring ke depan. meskipun demikian, dalam proposal ini masih diperlukan tambahan terkait penelitian-penelitian terdahulu yang relevan. kegiatan-kegiatan dalam RAB kami sarankan untuk mengacu pada metode penelitian yang digunakan. hindari alokasi penggunaan dana penelitian untuk honor peneliti. (cek SBU Kementerian Keuangan). selain itu, sajikan secara utuh untuk mempermudah pembacaan (jadikan mode portrait)

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
13	Drs. M. Saripuddin, M. Pd. I. <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Dr. A. Yunus, M.pd.i <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	22116000057874 Kiprah Kyai Jawa di Tanah Melayu : Studi tentang Motif Partisipasi Masyarakat Etnis Melayu dalam Pendirian dan Pengembangan Pondok Pesantren Berbasis Kyai Entitas Jawa di Provinsi Jambi	Reviewer 1 : Dr. Jajang A Rohmana M.ag Reviewer 2 : Arif Zamhari	<p>Nilai 1 : 310.00 Nilai 2 : 390.00 Nilai Akhir : 350</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Judul: Cukup. Latar belakang: Cukup. Sebaiknya jelaskan juga seberapa penting posisi Ponpes beretnis Jawa ini di Jambi sehingga beralasan untuk diteliti. Gunakan rujukan internasional.Rumusan: sebaiknya pertanyaan ditambah. Gunakan kata mengapa agar lebih kompleks.Tujuan: Sesuaikan dengan rumusan masalah.Kajian terdahulu: Gunakan literatur yang sejenis. Dahulukan artikel dan buku internasional.Teoris: Baru penjelasan konsep. Belum ada teori yang relevan. Gunakan misalnya teori komunikasi antar budaya dan sejenisnya.Metode: cukup.Rencana pembahasan: Sebaiknya jelaskan prosesnya dari penelitian terdahulu sampai pelaporan termasuk rencana bahasan bab perbab dan subbabnya.Referensi: jangan hanya dicantumkan saja, tetapi dirujuk juga. Gunakan rujukan buku dan artikel jurnal internasional. Minimal 20. Jumlahnya 80% literatur terbaru 10 terakhir.</p> <p>Reviewer 2 : Judul singkat dan spesifik dan memberi gambaran mengenai penelitian yang diusulkan. Latar belakang sudah secara baik menampilkan masalah penelitian dari sisi akademik, dan didukung oleh literatur-literatur akademik. Selain itu latar belakang ini juga mampu menunjukkan signifikansi pembahasan tema ini. Rumusan masalah sudah jelas dan sesuai dengan tema riset. Tujuan sudah sesuai dengan rumusan masalah. Secara memadai menjelaskan karya yang ada dalam sepuluh tahun terakhir relevan dengan bidang riset penulis ; sehingga dapat menghadirkan academic gap dari riset/temuan yang sudah ada; Selain itu, proposal ini sudah menunjukkan distingsi (keunikan) kajian yang dilakukan penulis dibanding karya yang sudah ada. Peneliti mampu mengungkap teori-teori yang kemungkinan besar dapat didialogkan dengan tema penelitian ini. Sumber data sudah jelas baik bersifat kepustakaan dan field riset. Metode penelitian yang digunakan jelas dan detail terkait dengan penelitian peran serta masyarakat dalam pengembangan pendidikan masyarakat. Rencana pembahasan sudah komprehensif sesuai dengan tema dan rumusan masalah penelitian . Referensi jurnal kurang dari 60 persen dan actual (sepuluh tahun terakhir).Referensi dari Bahasa Inggris lainnya sudah memadai. Penelitian ini bisa didanai</p>
14	Mardalina, S. Ag., M. Ud. <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Dr. Madyan, M. Pd. I <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	22116000057865 Penanaman Makna Filosofis Motif Batik Jambi Melalui Strategi Komunikasi	Reviewer 1 : Muhammad Wildan Reviewer 2 : Achmad Fawaid, M.a., M.a.	<p>Nilai 1 : 435.00 Nilai 2 : 265.00 Nilai Akhir : 350</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Secara umum proposal sudah baik. Beberapa kekuatan proposal ini adalah:1. Latarbelakang sudah cukup memadai2. Teori sudah cukup baik 3. Kajian pustaka sudah cukup Namun demikian, proposal ini perlu pendalaman di beberapa bagian/aspek, diantaranya adalah:1. Latar belakang</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>perlu ditambahkan aspek/unsur Islam apa saja yang menurut peneliti ada dalam batik Jambi.2. Rumusan masalah sebetulnya sudah bagus. Namun menurut hemat reviewer, akan ada kesulitan dalam mengukur bagaimana implikasi penanaman motif batik di masyarakat. Mungkin yang lebih sesuai adalah bagaimana masyarakat memahami motif batik tersebut dalam kehidupan sehari-hari.3. Penerapan teori dalam rencana penulisan belum nampak dan harus lebih jelas lagi</p> <p>Reviewer 2 : Judul cukup, tapi tidak jelas menunjukkan posisi peneliti. Fakta literatur kurang memadai. Ada penjelasan tentang banyaknya tulisan-tulisan akademik, namun tidak disebutkan secara singkat apa saja tulisan-tulisan itu. Fakta sosial cukup, namun belum dieksplorasi secara lebih mendalam, misalnya mengapa harus menggunakan strategi komunikasi untuk memahami makna filosofis, apa perbedaan makna filosofis dan makna-makna lain, dan mengapa penekanannya pada filosofis bukan artistik atau simbolik, dan lain-lain. Pada rumusan masalah ketiga, frasa kehidupan masyarakat masih tidak jelas dan ambigu. Hindari pertanyaan-pertanyaan global dalam riset ilmiah seperti ini. Tujuan penelitian menyesuaikan. Dalam penelitian terdahulu seperti ini, engutipan literatur tidak perlu harus menjelaskan lengkap dengan judul dan terbit di mana, apalagi jenis penelitiannya (tesis, disertasi, proposal, dst.), karena semua ini bisa dipersingkat dengan menuliskan nama dan tahunnya saja, lalu disebutkan di daftar pustaka. Gunakan ruang sedikit ini untuk menyampaikan informasi, bukan galeri pustaka. Istilah personal, seperti beliau, dan lain-lain, sebaiknya dihindari. Pustaka sangat minim dan tidak menjelaskan perbedaan dan persamaan dengan penelitian ini. Sebagai sebuah penelitian interdisipliner, penjelasan tentang bagaimana teori digunakan, apa saja konstruk-konstruk konseptualnya, hingga literatur utama rujukan teori tersebut sangat minim dan tidak mampu dilakukan dengan baik. Literatur teori masih menggunakan literatur pihak kedua atau ketiga, seperti pandangan Paul Ricoeur di atas. Metode cukup, tapi sangat tidak operasional. Masih berupa definisi-definisi umum, tidak digambarkan pelaksanaannya di lapangan. Rencana pembahasan kurang memadai. Referensi cukup, tapi banyak yang tidak dirujuk dalam body tulisan dan penulisannya banyak keliru. Anggaran dirasionalisasi kembali.</p>
15	<p>Dr. Aris Dwi Nugroho, S.pd I., M.pd I., Mshs <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Dr. Abd. Malik, M. Si. <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>22116000057415 Hijrah: Meniti Model Baru Pendidikan Agama Islam</p>	<p>Reviewer 1 : Muhammad Wildan</p> <p>Reviewer 2 : Achmad Fawaid, M.a., M.a.</p>	<p>Nilai 1 : 390.00 Nilai 2 : 305.00 Nilai Akhir : 347.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Secara umum proposal kurang baik. Proposal ini belum menggambarkan dengan jelas urgensi studi terhadap kelompok hijrah ini, apalagi aspek pendidikannya. Oleh karena itu, proposal ini perlu pendalaman di beberapa bagian/aspek, diantaranya adalah:1. Latar belakang perlu ditambahkan khususnya bagaimana praktek pendidikan di komunitas hijrah di Jambi (Latar belakang terlalu sederhana). Mengapa komunitas hijrah menjadi pilihan penelitian.2. Rumusan masalah perlu ditambah misalnya sejauhmana komunitas itu melakukan praktik-praktik pendidikan. Kalau memang belum ada mungkin juga bagaimana konsep ummat Islam atau komunitas islam menurut kelompok2 ini.3. Penerapan teori dalam rencana penulisan belum nampak dan harus lebih jelas4. Kajian pustaka yang ditampilkan kurang relevan dengan studi tentang pendidikan.</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>Reviewer 2 : Hati-hati dengan istilah yang tidak familiar dan bias, seperti meniti. Judul tidak mencerminkan masalah atau sudut pandang peneliti. Lima paragraf pertama redundant, terlalu bertele-tele. Lebih baik menjelaskan secara langsung komunitas hijrah sebagai problem / solusi dalam PAI. Kajian penelitian terdahulu Cukup. Namun, tiga penelitian untuk isu hijrah yang sebenarnya bukan hal baru dalam teori sosiologi agama kontemporer sangatlah minim. Sangat disayangkan, hijrah sebagai suatu perangkat teoretik justru diabaikan dalam bagian teori ini. Peneliti justru fokus pada konsep PAI yang sudah lama dijabarkan dan jadi mantra dalam banyak sekali penelitian PAI. Kurang memadai. Metode penelitian tidak operasional. Analisis data tidak dijelaskan. Subjek penelitian, waktu, tempat, dan lain-lain juga tidak disebutkan. Rencana pembahasan terlalu umum, tidak spesifik. Referensi cukup, namun tidak up-to-date. RAB kurang rasional. Hati-hati dengan pembelian barang habis pakai yang tidak relevan dg penelitian ini, seperti pembelian tinda dan pembelian alat rekam.</p>
16	Dr. Musli.s.ag., M.pdi <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Della Amrina Yusra <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	22116000053716 Pengembangan Bahan Ajar Matematika Berbasis Budaya Jambi dan Bahasa Arab pada Materi Operasi Hitung Bilangan Bulat	Reviewer 1 : Lia Kurniawati Reviewer 2 : Misbahul Jannah, M.pd, Ph.d	Nilai 1 : 355.00 Nilai 2 : 325.00 Nilai Akhir : 340 Rekomendasi : Dipertimbangkan Reviewer 1 : Tema penelitian sangat menarik dan masih sedikit yang melakukan penelitian terkait Budaya/ Ethnomathematics khususnya budaya Jambi sehingga sangat mungkin dilakukan, hanya perlu mempertegas sisi originalitas dan urgensi dari pengembangan bahan ajar yang akan dibuat. Perlu menambahkan Teori-teori Yang terkait Ethnomatematic yang menjadi dasar konseptual dalam mengembangkan bahan ajar berbasis budaya Jambi ini dan perlu juga mempertajam bagaimana mengintegrasikan Budaya dan Bahasa Arab dalam mendesaion bahan ajar terutama pada Bilangan Bulat. Pada RAB penelitian, sebaiknya untuk Honorarium sesuaikan Dengan SBM keuangan dan pedoman keuangan pada penelitian. Reviewer 2 : Latar belakang penelitian masih belum terelaborasi dengan baik dan belum dilengkapi dengan analisis kebutuhan, penelitian sebelumnya dan gap antara penelitian ini dengan penelitian sebelumnya. referensi yang digunakan di latar belakang masalah juga tidak ada. selanjutnya dilatar belakang perlu dipertajam lagi analisis sesuai dengan masalah yang akan diteliti. oleh karena itu, secara umum penelitian yang akan dilakukan ini Penyampaian gagasan dan metodologi sangat kurang. RAB yang dibuat sangat sederhana belum sesuai dengan dengan pedoman SBM 2018 Tingkat plagiasi tinggi. oleh karena itu, Penelitian ini blm dapat diluluskan
17	Bawaihi <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Jamilah	22116000058299 Filantropi Muslimah pada Masa Pandemi Covid 19studi	Reviewer 1 : Achmad Room Fitrianto	Nilai 1 : 305.00 Nilai 2 : 370.00 Nilai Akhir : 337.5 Rekomendasi : Dipertimbangkan

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	tentang Motif Gerakan Menolong Komunitas "srikandi Berbagi indonesia" provinsi Jambi pada Masa Pandemi Covid 19	Reviewer 2 : Dr. Hafas Furqani, M.ec	<p>Reviewer 2 : Penelitian Filantropi Muslimah pada Masa Pandemi Covid 19 studi tentang Motif Gerakan Menolong Komunitas "srikandi Berbagi indonesia" provinsi Jambi pada Masa Pandemi Covid 19 menarik untuk dilakukan. Dimensi umum yang menjadi masalah penelitian terkait filantropi muslimah menarik untuk dikaji, namun gap penelitian agak sempit, pada SBl. kajian lembaga, kalau hanya pada satu lembaga, biasanya terperangkap pada pembahasan yang datar. Lebih bagus kalau dibandingkan dengan beberapa lembaga. Metodologi masih datar. Referensi artikel jurnal internasional diperlukan. dimensi kajian interdisipliner perlu lebih dimunculkan.</p> <p>Reviewer 1 : Secara umum menarik, namun perlu highlight di pendahuluan terkait trend charity dan kedermawanan di masa lalu sebelum pandemi seperti apa agar bisa memunculkan gap penelitian yang bisa diisi dengan penelitian ini kedua rumusan masalah yang dibangun perlu dikembangkan karena yang ada masih identik satu sama lainnya Ketiga perlu bahan bacaan terkait The Economics of Philanthropy dan sejenisnya Dengan pembenahan Penelitian ini sebetulnya menarik dan bisa dibiayai dengan penyesuaian (penyederhanaan) biaya</p>
18	Dr. Abdul Halim, S.ag., M. Ag. Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi Mohd Kailani Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	221160000057883 Pola Toleransi Beragama Masyarakat Melayu Provinsi Jambi dalam interaksi Sosial di Tengah Pluralitas Agama	Reviewer 1 : Euis Nurlaelawati Reviewer 2 : Yanwar Pribadi	<p>Nilai 1 : 360.00 Nilai 2 : 300.00 Nilai Akhir : 330</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : Di bagian judul, judul masih terlalu umum; perlu ada anak judul untuk memperjelas judul utama. Lalu di latar belakang, rujukan ilmiah masih kurang. Kemudian, apa signifikansi masalahnya sehingga tema ini layak untuk diteliti? Secara umum, latar belakang masih kurang memberikan pernyataan yang mengerucut bahwa kondisi tersebut layak untuk diteliti jika tujuannya hanyalah untuk pemetaan. Jika memang penting, perlu ada formulasi argumen yang kuat dalam 1-2 kalimat tentang signifikansi tema tersebut. Kemudian data awal apa yang sudah diperoleh? Dari mana memperolehnya? Hal-hal seperti ini belum terlihat di latar belakang masalah ini. Rumusan masalah masih terlalu sederhana. Kemudian perlu ada pertanyaan ketiga yang memosisikan pola moderasi beragama masyarakat Melayu Jambi dalam konteks yang lebih luas, yaitu pertanyaan tentang bagaimana posisi pola toleransi beragama masyarakat Melayu Jambi dalam konteks yang lebih luas di Indonesia. Penjabaran kajian terdahulu masih sangat sederhana sehingga belum terlihat potensi kebaruannya. Konsep/teori yang digunakan juga masih sangat dasar. Ia perlu direformulasi untuk melihat kemungkinan analisisnya yang lebih kuat. Di bagian metode, gunakan saja metode etnografi. Terkait RAB, fokus saja pada pengambilan data, bukan bagian yang lain.</p> <p>Reviewer 1 : Kajian cukup menarik. Paparan latar belakang belum memberikan gambaran alasan pentingnya dan fokus kajian ini. Rumusan masalah sangat umum dan kurang analitik. Keerangka teoretik, meskipun dipaparkan dengan detail dan baik, tetapi ia blm dikaitkan dengan fokus kajian. Paparan rencana pembahasan belum memberikan gambaran tentang temuan awal atau temuan yang</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				dipikirkan pengaju. Metode kajian belum memberikan kejelasan tentang apa yang akan dilakukan. Proposal bisa dipertimbangkan untuk didukung dengan dana seperti yang diajukan.
19	Dr. Alfian, S.pd.,m.ed <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Edi Rozal <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	22116000053593 Model Pembelajaran Online di Perguruan Tinggi pada Era Pandemi Covid 19: Implementasi dan Persepsi Mahasiswa	Reviewer 1 : Toto Suharto Reviewer 2 : Dr. Fauzan, Ma	<p>Nilai 1 : 325.00 Nilai 2 : 335.00 Nilai Akhir : 330</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Penelitian menarik dengan perspektif berbeda, yaitu Pembelajaran Online dari persepektif Community of Inquiry (CoI). perlu dipertimbangkan beberapa kajian terkait misalnya, https://media.neliti.com/media/publications/166210-ID-pengaruh-penerapan-coi-framework-pada-pe.pdf , https://www.neliti.com/publications/211159/partisipasi-online-dalam-pembelajaran-community-of-inquiry-coi-pada-materi-dist . , http://research-report.umm.ac.id/index.php/research-report/article/viewFile/652/861 , https://www.researchgate.net/publication/284740159_Communities_of_Inquiry_in_Online_Learning dan lain-lain untuk menunjukkan kebaruan.</p> <p>Reviewer 2 : Secara umum isi proposal yang disampaikan peneliti sudah sesuai dengan komponen proposal. Isi latar belakang sudah menggambarkan konsep idealitas pembelajaran yang harus dilakukan, hanya belum utuh menggambarkan fakta-fakta pembelajaran yang terjadi selama covid 19. Kerangka fikir dan teori sudah cukup menggambarkan bahwa penulis sudah memiliki konsep yg utuh tentang model pembelajaran online. Penelitian relevan yang dideskripsikan juga sudah sangat membantu peneliti dalam membandingkan riset yang akan dilakukan. Terkait metodologi penelitian, peneliti akan menggunakan pendekatan kualitatif kuantitatif sekaligus (mix methode), hanya kurang jelas desain dan pola yang akan dilakukan. Perjelas instrumentasi yang akan digunakan, sehingga riset yang dilakukan akan memperoleh data yang valid.</p>
20	Tri Endah Karya Lestiyani, M. Ip <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Yudi Armansyah, M.hum <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> H. M. Zaki, S.ag, M.ag <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	22116000053672 Islam, Hukum Kedaruratan dan Kebijakan Penanganan Pandemi Covid-19 di Kota Jambi	Reviewer 1 : Khamami Reviewer 2 : Asep Saepudin Jahar	<p>Nilai 1 : 330.00 Nilai 2 : 325.00 Nilai Akhir : 327.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Penelitian ini sebaiknya diarahkan pada kebijakan yang telah dilakukan pemerintah dalam melarang kegiatan keagamaan di masa pandemi, kemudian dilanjutkan dengan resistensi umat Islam terhadap kebijakan pemerintah tersebut. Usahakan analisis kebijakan pemerintah dengan pilihan antara kesehatan dengan ibadah. Untuk analisis resistensi, perlu dipetakan afiliasi politik dan pemahaman keagamaan informan dalam merespon kebijakan pemerintah. Ini akan menarik sebagai kajian kebijakan yang direspon oleh umat Islam di masa pandemi.</p> <p>Reviewer 2 :</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				rencana proposal riset ini menarik untuk melihat bagaimana hukum Islam dan uu wabah atau kedaruratan bencana diberlakukan. penulis sebaiknya mengarahkan risetnya pada perlindungan warga (citizen security) yang dihubungkan dengan hak yang melekat pada warga seperti dalam hal keagamaan. di saat yang sama juga perlu dilihat dari sisi pemahaman warga terhadap UU, agama dan komunikasi negara tentang wabah. data ini perlu dicek secara kuantitatif, bukan sekedar kualitatif. maka nanti akan terlihat penyebab resistensi warga, apakah karena lemah pemahaman agama, atau komunikasi negara yang lemah, atau wibawa negara yang lemah sehingga ada reistensi. maka mixed metode penting
21	Dr. Illy Yanti, M. Ag. <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Dr. Robi'atul Adawiyah, Shi., Mhi. <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	22116000058313 Pergumulan antara Hukum Adat dan Hukum Islam dalam Perkawinan Suku Anak dalam di Jambi	Reviewer 1 : Euis Nurlaelawati Reviewer 2 : Yanwar Pribadi	<p>Nilai 1 : 320.00 Nilai 2 : 320.00 Nilai Akhir : 320</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : Di bagian judul, judul masih terlalu umum; perlu ada anak judul untuk memperjelas judul utama. Lalu di latar belakang, rujukan ilmiah masih kurang. Kemudian, apa signifikansi masalahnya sehingga tema ini layak untuk diteliti? Hanya ingin tahu saja? Jika hanya itu, maka latar belakang ini masih belum signifikan. Secara umum, latar belakang masih kurang memberikan pernyataan yang mengerucut bahwa kondisi tersebut layak untuk diteliti. Jika memang penting, perlu ada formulasi argumen yang kuat dalam 1-2 kalimat tentang signifikansi tema tersebut, yaitu mengapa mengkaji perkawinan dalam Suku Anak Dalam menjadi penting. Kemudian data awal apa yang sudah diperoleh? Dari mana memperolehnya? Hal-hal seperti ini belum terlihat di latar belakang masalah ini. Kemudian di rumusan masalah pertanyaan-pertanyaan ini masih umum, belum ada pertanyaan analisisnya tentang mengapa ini dan mengapa itu. Konsep/teori yang digunakan yaitu teori Snouck Hurgronje sudah usang. Untuk metode, sebaiknya gunakan desain penelitian socio-legal research. Terkait RAB, pembelanjaan barang tidak relevan.</p> <p>Reviewer 1 : Topik cukup menarik tetapi belum difokuskan pada satu isu hukum dalam bidang perkawinan. Paparan latar belakang belum mengarah pada alasan dan pentingnya kajian ini. Rumusan masalah sangat umum dan belum terarah. Paparan kajian sebelumnya cukup relevan dan baik, meski paparan belum mengarah pada mengapa kajian ini masih penting dalam konteks temuan-temuan kajian yang sudah ada. Kerangka teoretik belum dengan baik didialogkan dengan isu dan fokus yang akan dikaji. Referensi perlu diperkuat dengan karya-karya yang lebih relevan lagi. Proposal bisa didukung, tetapi penolakan bisa difahami juga.</p>
22	Budi Sanjaya <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Boby Syefrinando <i>Universitas Islam Negeri</i>	22116000057864 Eksplanatori Sekuensial Tpack Calon Guru dan Guru Madrasah di Jambi	Reviewer 1 : Toto Suharto Reviewer 2 : Dr. Fauzan, Ma	<p>Nilai 1 : 300.00 Nilai 2 : 335.00 Nilai Akhir : 317.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
	<i>Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>			<p>Reviewer 1 : Kajian tentang pembelajaran TPACK bagi guru dan calon guru sudah banyak dilakukan. karena saat ini proses sertifikasi guru sudah berbasis TPACK, sehingga guru mengajar harus berbasis TPACK. Tinggal penguatan teori yang mau digunakan, kalau mau ke penelitian model pengembangan, model yang digunakan harus berbasis teori yang ada. misalnya TPACK berbasis kekuatan lokal. perlu penguatan teori di sini antara TPACK dengan pembelajaran berbasis lokal. Riset R&D bisa dipilih modelnya, mau bogdan, 4D atau yang lainnya, sehingga proses penelitian menjadi operasional.</p> <p>Reviewer 2 : Secara umum, proposal yang diajukan memiliki tingkat kebaruan yang tinggi, belum banyak peneliti yang melakukan riset tentang TPACK, terlebih pada kondisi pandemic Covid 19. Isi latar belakang masalah sudah menggambarkan keutuhan fakta dan realitas yang terjadi, masalah yang dikemukakan terkait TPACK (umum dan spesifik Jambi) sudah begitu gamblang. Ada kerangka berfikir yang jelas yang diinginkan si peneliti. Penggunaan kajian teori sudah begitu komprehsnship, sehingga tidak ada kekhawatiran dari peneliti untuk menguatkan sebuah konsep.. Hanya pada desain penelitian yang masih butuh peluruhan kembali, terutama dalam hal desain penelitian mix methode, instrumen apa saja yang akan digunakan, serta bagaimana pola desain yang diterapkan ke depan.</p>
23	Eva Gusmira <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Try Susanti, S.si., M.si <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	22116000053532 Analisis Spasial dan Temporal Gas Rumah Kaca di Provinsi Jambi	Reviewer 1 : Hasniah Aliah Reviewer 2 : Ahmad Lubab	Nilai 1 : 355.00 Nilai 2 : 280.00 Nilai Akhir : 317.5 Rekomendasi : Dipertimbangkan <p>Reviewer 1 : secara keseluruhan proposal penelitian dengan judul Analisis Spasial dan Temporal Gas Rumah Kaca di Provinsi Jambi telah ditulis dengan baik dan sesuai kaidah proposal ilmiah masalah GRK yang melatarbelakangi riset ini dikaji dengan cukup jelas Rumusan masalah memenuhi kriteria model penelitian yang dilakukan adanya perbedaan daerah , tempat dan waktu, sehingga posisi riset ini cukup jelas Teori yang dipaparkan cukup menunjang penelitian Metode dan teknik pengumpulan data telah dipaparkan dengan baik dan jelas Anggaran yang diajukan cukup realistis dengan mempertimbangkan jenis penelitian ilmiah.</p> <p>Reviewer 2 : Topic penelitian sangat menarik dan memiliki kontribusi yang baik bagi lingkungan. hanya saja ada hal-hal yang perlu diperbaiki diantaranya keterkaitan antara latar belakang dan rumusan masalah/tujuan penelitian. Tidak ada keselarasan antara rumusan maslah dan tujuan penelitian. kajian terdahulu yang relevan masih sangat minim. Kegiatan-kegiatan dalam RAB sebaiknya mengacu pada metode penelitian yang digunakan untuk meyakinkan bahwa penggunaan dana sesuai dengan tujuan penelitian. hati-hati dalam menganggarkan dana berupa honor, pastikan ada dalam SBU (sesuai KMK terbaru).</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
24	<p>Alhusni, S.ag., M.hi. <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Dody Sulistio <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>22116000050327 Persinggungan Tasawwuf dan Hadis di Negeri Bawah Angin pada Abad Ke-17: Kajian Terhadap Shurut Al-'arif Al-muhaqqiq Karya Shaikh Yusuf Al-makassari</p>	<p>Reviewer 1 : Dr. Jajang A Rohmana M.ag Reviewer 2 : Ayub Mursalin</p>	<p>Nilai 1 : 340.00 Nilai 2 : 290.00 Nilai Akhir : 315</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Judul: Cukup baik.Latar belakang: Cukup. Sebaiknya terus diupdate dengan artikel dan buku internasional.Rumusan: Sebaiknya menggunakan juga kata mengapa agar lebih kompleks.Tujuan: Cukup.Kajian terdahulu: Cukup.Teori: cukup sesuai.Metode: Sebaiknya jelaskan sumber data, waktu penelitian, teknik pengumpulan data dan teknik analisis datanya dengan agak rinci. Misalnya, sebutkan metode dokumentasi dalam teknik pengumpulan data. Gunakan juga teknik analisis data interaktif berupa reduksi, display dan interpretasi.Rencana pembahasan: Sebaiknya jelaskan prosesnya dari penelitian terdahulu sampai pelaporan termasuk rencana bahasan bab perbab dan subbabnya.Referensi: Gunakan rujukan buku dan artikel jurnal internasional. Minimal 20. Jumlahnya 80% literatur terbaru 10 terakhir.</p> <p>Reviewer 2 : Proposal ini mengandung kekuatan dan kelemahan. kekuatannya ada pada tema yang diangkat yang apabila diartikulasikan dengan baik akan menarik. kelemahan utama pada proposal ini adalah pada penentuan masalah penelitian yang kurang jelas. namun demikian, penelitian ini masih bisa dilanjutkan dengan perubahan-perubahan sebagaimana disarankan. Kemasan judulnya masih belum mengandung SOTA (State of The Art) yang kuat. Sehingga kontribusi keilmuan yang diharapkan belum terlihat jelas. Peneliti bisa menggunakan salah satu kata kunci berikut, Menganalisis (analyzing), Menyingkap (unveiling), Mengeksplorasi (exploring) Mendekonstruksi (deconstructing), Meninjau ulang (revisiting), Mereformulasi (reformulating), atau Memikirkan kembali (rethinking) Masalah penelitian (research problem) harus jelas. Bisa saja ditentukan, misalnya, mengapa syeikh yusuf maupun ulama lainnya menggunakan hadis-hadis dhaif atau maudhu untuk menyampaikan ajarannya. Rumusan masalah penelitian bisa mengandung dua poin, masalah penelitian dan pertanyaan penelitian (research question). pertanyaan penelitian berfungsi untuk menjawab masalah penelitian. karenanya pertanyaan penelitian yang diajukan harus disesuaikan lagi. misal, pertanyaan penelitian pertama sudah tidak relevan karena sudah terjawab, bahwa dua hadis yang dirujuk syeikh yusuf adalah dhoif dan maudhu</p>
25	<p>Kholid Musyaddad, M. Ag. <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Atika <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>22116000054749 Pengembangan Profesionalisme Kepala Sekolah Madrasah Swasta di Daerah Pedesaan Selama Pandemi</p>	<p>Reviewer 1 : Toto Suharto Reviewer 2 : Dr. Fauzan, Ma</p>	<p>Nilai 1 : 315.00 Nilai 2 : 315.00 Nilai Akhir : 315</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Penelitian dengan tema Pengembangan Profesionalisme Kepala Sekolah Madrasah Swasta sudah jenuh. perlu dipertegas terkait teori yang digunakan, sehingga arahnya menjadi berbeda. mungkin dibuat lebih spesifik penyebutan bagi pengembangan profesionalisme ini, misalnuya dengan menyebutkan model kegiatannya, sehingga menjadi jelas. riset ini pengembangan, maka</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>mengikuti model R&D, bisa model Bogdan, 4 D atau yang lainnya, sehingga secara metodologis lebih operasional. dan produk yang dihaarpkan dari riset ini dapat berkontribusi bagi Kepala sekolah</p> <p>Reviewer 2 : Secara umum, usulan proposal yang diajukan peneliti masih relevan dengan tuntutan kebutuhan saat ini, terutama menyangkut soal peningkatan profesionalisme Kepala Sekolah. Isi latar belakang masalah sudah baik dideskripsikan, hanya butuh uraian tentang fakta-fakta yang terjadi, baik secara nasional maupun wilayah Jambi. Kajian teori dan kerangka teori yang disajikan juga baik, tinggal bagaimana peneliti melakukan upaya pengembangan lebih lanjut. Hanya pada kajian metodologi penelitian, peneliti kurang dapat menggambarkan pendekatan, desain, dan instrumen penelitian yang akan digunakan. Ketidakjelasan pendekatan penelitian, berimplikasi pada ketidakjelasan instrumen yg disajikan.</p>
26	<p>Dr. Yogia Prihartini, M.pd <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p> <p>Dra. Nurlaily, M.pd.i <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p> <p>Hasnidar Karim <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>22116000047843 Pengembangan Model Pembelajaran Tematik Terpadu Berbasis Nilai islami dalam Pembentukan Akhlak Siswa di Sekolah Dasar Islam Se- Provinsi Jambi</p>	<p>Reviewer 1 : Toto Suharto</p> <p>Reviewer 2 : Dr. Fauzan, Ma</p>	<p>Nilai 1 : 300.00 Nilai 2 : 320.00 Nilai Akhir : 310</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Tema riset pengembangan 4D ini belum jelas arahnya, karena lemah ditawarkan secara teoretik. Coba ditawarkan tematik terpadu berbasis nilai Islam itu disebut apa secara teori, dan ini menjadi tawaran. beberapa kajian bisa dilihat misalnya https://media.neliti.com/media/publications/118092-ID-none.pdf , https://journal.iainkudus.ac.id/index.php/elementary/article/download/2991/pdf , https://journal.unsika.ac.id/index.php/rabbani/article/view/1444 . http://journal.upgris.ac.id/index.php/wp/article/download/9216/4356. Bisa ditawarkan dengan teori Habitulasi misalnya, model pembelajaran tematik terpadu berbasis habitulasi untuk penguatan karakter. metodologi sudah baik, perlu perluasan teori yang tepat dan penelusuran referensi mutakhir dari jurnal online</p> <p>Reviewer 2 : Isi latar belakang masalah sudah menggambarkan keutuhan konsep yang sangat baik, dengan paparan fak-fakta yang terjadi di lapangan. Sehingga masalah yang terjadi sudah berdasarkan hasil observasi awal yang dilakukan peneliti. Hanya saja dalam deskripsi rumusan masalah terkesan lebih kualitatif, tetapi metodologi penelitian yang disiapkan lebih kepada upaya pengembangan riset atau R&D. Sehingga peneliti perlu menyesuaikan kembali target capaian penelitian yang diharapkan, orientasi risetnya mau diarahkan kemana. Penggunaan referensi masih sangat terbatas, peneliti masih dapat menggunakan referensi yang sesuai, jurnal terpilih yang sesuai dengan kebutuhan risetnya. Rencana pembahasan juga masih perlu disempurnakan kembali, sehingga arah penelitian jelas.</p>
Penelitian Dasar Program Studi				

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
1	Dr. Rafidah, S.e., M.e.i <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> M. Yunus <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	221150000057869 Analisis industri Batik Ramah Lingkungan Provinsi Jambi dalam Upaya Sustainable Development Goals	Reviewer 1 : Achmad Room Fitrianto Reviewer 2 : Dr. Hafas Furqani, M.ec	Nilai 1 : 410.00 Nilai 2 : 375.00 Nilai Akhir : 392.5 Rekomendasi : Dipertimbangkan Reviewer 1 : Secara keseluruhan penelitian ini cukup memberikan informasi terkait apa yang dikerjakan dan output yang ingin dicapai, namun perlu lebih memperkuat dari sisi kajian figh lingkungan untuk kajian teoriReferensi yang digunakan perlu memperbanyak referensi dengan kerangka tahun terbaru, saran kami jurnal dengan terbitan lima tahun terakhir sangat dianjurkanMetodologi penelitian perlu diperjelas agar bisa lebih operasional dan detail apa yang dilakukan. Sangat disarankan tahapan tahapan penelitian digambarkan dalam bentuk flowchart Penelitian ini kami rekomendasikan agar bisa dibiayai Reviewer 2 : Penelitian Analisis industri Batik Ramah Lingkungan Provinsi Jambi dalam Upaya Sustainable Development Goals menarik untuk dilaksanakan. Perlu penajaman gap penelitian di latar belakang masalah. Untuk rumusan masalah, masih terlihat terlalu deskriptif, perlu dipertajam dimensi analisisnya. referensi dan kajian literature bisa ditambah dengan referensi terbaru tahun 2019 dan 2020. Kerangka penelitian diperjelas kembali. terlihat ada urgenisitas, originalitas dan dampak dari penelitian ini. RAB sudah sesuai.
2	Devie Novallyan, S.si, M.pd <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Dwi Gusfarenie <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Reny Safita, S.pt., M.pd. <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	221150000053244 Desain Praktikum Berbasis Stem (science, Technology, Engineering and Mathematics) Untuk Meningkatkan Pemahaman Konsep Siswa pada Materi Biologi	Reviewer 1 : Lia Kurniawati Reviewer 2 : Misbahul Jannah, M.pd, Ph.d	Nilai 1 : 365.00 Nilai 2 : 405.00 Nilai Akhir : 385 Rekomendasi : Dipertimbangkan Reviewer 2 : Latar belakang penelitian masih harus dilengkapi dengan analisis kebutuhan, penelitian sebelumnya dan gap antara penelitian ini dengan penelitian sebelumnya. referensi yang digunakan di latar belakang masalah juga masih sedikit. selanjutnya dilatar belakang perlu dipertajam lagi analisis sesuai dengan masalah yang akan diteliti. oleh karena itu, secara umum penelitian yang akan dilakukan ini Penyampaian gagasan masih kurang, namun penggunaan referensi memadai. RAB yang dibuat belum sesuai dengan pedoman SBM 2018. oleh karena itu, Penelitian ini dapat dipertimbangkan untuk diluluskan Reviewer 1 : Tema dalam penelitian ini masih layak untuk dikaji dalam rangka perbaikan kualitas pemahaman konsep pada materi Biologi, hanya perlu dijelaskan secara spesifik mengapa pemahaman konsep sangat penting dimiliki dan bagaimana keterkaitannya dengan pengembangan desain bahan ajar yang menjadi solusi dari masalah yang ditawarkan. Originalitas dari penelitian ini belum terlihat secara spesifik mengingat penelitian mengenai pemahaman konsep sudah banyak dilakukan dan desain bahan ajar STEM juga sudah banyak dibuat sehingga untuk memunculkan kebaruan bisa

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				melihat penelitian terdahulu serta melihat ketajaman metode penelitian pengembangan yang sedang trend sekarang misalnya ada alternatif memakai DDR (Didactical Design Research, Research Design, ataupun R &D yang terbaru yang sedang dikembangkan).
3	Vandri Ahmad Isnaini <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Rahmi Putri Wirman, M.si <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	22115000057668 Rancang Bangun Reaktor Pendegradasi Limbah industri dengan Menggunakan Tanaman dan Bakteri Air (kajian: Parameter Fisika)	Reviewer 1 : Hasniah Aliah Reviewer 2 : Ahmad Lubab	<p>Nilai 1 : 465.00 Nilai 2 : 300.00 Nilai Akhir : 382.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Secara keseluruhan proposal penelitian dengan judul Rancang Bangun Reaktor Pendegradasi Limbah industri dengan Menggunakan Tanaman dan Bakteri Air (kajian: Parameter Fisika) telah ditulis dengan baik dan sesuai dengan standar proposal ilmiah Masalah kerusakan lingkungan, khususnya pencemaran air sungai yang melatarbelakangi riset ini dikaji dengan cukup jelas Rumusan masalah memenuhi kriteria model penelitian yang dilakukan Tujuan penelitian jelas dan dapat terukur Teori yang dipaparkan cukup menunjang penelitian Anggaran yang diajukan cukup realistis dengan mempertimbangkan jenis penelitian ilmiah.</p> <p>Reviewer 2 : topik penelitian yang diajukan menarik dan memiliki dampak yang baik bagi lingkungan. latar belakang disajikan dengan baik, runtut dan menarik. metode penelitian dan rencana pembahasan juga dituliskan dengan baik. meskipun demikian, redaksi rumusan masalah perlu perbaikan dan diselaraskan dengan tujuan penelitian. selain itu, pada kajian riset sebelumnya yang relevan perlu disampaikan perbedaan dengan penelitian yang diajukan. RAB disajikan dengan baik, meskipun demikian selayaknya RAB menyesuaikan dengan metode yang digunakan serta menyesuaikan dengan SBU Kemenkeu. ada juga kegiatan dalam RAB yang harus disajikan dengan detail. ada juga kegiatan yang seharusnya tidak</p>
4	Irfan <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Wahab <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	22115000058264 Persepsi Guru Terhadap Kompetensi mahasiswa Praktek Pengalaman Lapangan (ppl) li Program Studi Pendidikan Bahasa Arab	Reviewer 1 : Agus Zaenul Fitri Reviewer 2 : indrya Mulyaningsih	<p>Nilai 1 : 355.00 Nilai 2 : 380.00 Nilai Akhir : 367.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : Berikut beberapa hal yang perlu dicermati pada proposal penelitian ini. 1. Latar belakang berfungsi mengantarkan pembaca pada pentingnya penelitian ini untuk dilakukan. Alangkah lebih baik jika penelitian ini bukan didasarkan pada ketertarikan peneliti, tetapi hendaknya didasarkan pada upaya untuk menyelesaikan masalah. Oleh karena itu, perlu ditambahkan data dan fakta di lapangan sebagai bukti yang menguatkan bahwa penelitian ini memang layak dan penting untuk dilakukan. 2. Alangkah lebih baik jika penelitian relevan yang dipilih selaras dengan penelitian yang akan dilakukan. Hal ini untuk membantu peneliti dalam menemukan perbedaan antara penelitian relevan dengan penelitian yang akan dilakukan. Penelitian yang baik adalah jika bukan</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>mengulang dari penelitian yang sudah ada. 3. Sebaiknya perlu ditambah teori terkait pembelajaran bahasa Arab sebagai bahasa kedua. Hal ini penting sebagai dasar dalam menyusun instrumen untuk mengukur kesesuaian metode dan keberhasilan pembelajaran. 4. Rencana pembahasan hendaknya memuat langkah-langkah yang akan dilakukan peneliti selama penelitian, terutama pada aktivitas menganalisis data. Hal ini agar pembaca mendapat gambaran terkait penelitian yang akan dilakukan ini. 5. Ilmu sosial bersifat dinamis. Alangkah lebih baik jika referensi yang digunakan tidak lebih dari 10 tahun terakhir. Selain itu, referensi sebaiknya mayoritas bersumber dari penelitian. Hal ini untuk mendapatkan data-data termutakhir sebagai hasil penelitian.</p> <p>Reviewer 1 : Proposal penelitian ini bisa dilanjutkan dengan beberapa catatan perbaikan pada latar belakang yang menunjukkan GAP antara fakta teori dengan lapangan. Judul penelitian ini perlu dikembangkan variabelnya agar menemukan hal baru dalam desain mixed. Dukungan Grandtheory perlu ditambahkan untuk mendukung kedalam konsep sesuai dengan tema dalam penelitian Penelitian terdahulu perlu ditambahkan dengan hasil penelitian yang ada kaitannya dengan bahasa Arab. Selain itu perlu ada penjelasan terkait teknik analisis mixed methodnya.</p>
5	Titin Agustin Nengsih <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Bayu Kurniawan <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	22115000053459 Analisis Pemetaan dan Pemodelan Target Penerimaan Mahasiswa Baru Uin Sulthan Thaha Saifuddin Jambi	Reviewer 1 : Hasniah Aliah Reviewer 2 : Ahmad Lubab	Nilai 1 : 390.00 Nilai 2 : 335.00 Nilai Akhir : 362.5 Rekomendasi : Dipertimbangkan Reviewer 1 : secara keseluruhan proposal penelitian dengan judul Analisis Pemetaan dan Pemodelan Target Penerimaan Mahasiswa Baru Uin Sulthan Thaha Saifuddin Jambi telah ditulis dengan baik dan sesuai kaidah ilmiah untuk memastikan PT tetap kompetitif dan sebagai pertimbangan pemangku kebijakan, yang melatarbelakangi riset ini telah dikaji cukup jelas Rumusan masalah memenuhi kriteria model penelitian yang dilakukan. Tujuan penelitian jelas dan dapat terukur Anggaran yang diajukan cukup realistis dengan mempertimbangkan jenis penelitian ilmiah. Reviewer 2 : topik penelitian yang diajukan cukup menarik. proposal yang diajukan juga memiliki kontribusi yang signifikan bagi institusi. Latar belakang disajikan dengan baik dan mengalir hingga enak dibaca. ada keselarasan antara rumusan masalah, tujuan, dan metode yang digunakan. kajian terdahulu yang disajikan juga cukup dalam jumlah dan relevansi. RAB disajikan dengan baik, disesuaikan dengan tahapan-tahapan metode yang digunakan. meskipun demikian masih ada beberapa kegiatan yang harus diselaraskan penempatannya.
6	Iskandar, S.ag.,m.pd.,m.s.i.,m.h.,ph.d <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	22115000053580 Pengembangan Pembelajaran Pai Berbasis Tpack Terintegrasi Model	Reviewer 1 : Lia Kurniawati Reviewer 2 :	Nilai 1 : 320.00 Nilai 2 : 400.00 Nilai Akhir : 360 Rekomendasi : Dipertimbangkan

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
	Yulia Oktarina <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	Pjbl Untuk Meningkatkan Minat Entreprenuership Peserta didik Sesuai Tuntutan Pendidikan Abad 21	Misbahul Jannah, M.pd, Ph.d	<p>Reviewer 1 : Tema penelitian ini menarik diteliti, hanya perlu tambahan capaian penelitian tidak hanya pada aspek afektif saja tapi dapat disinergikan dengan kognitif dan keterampilan. Usulan proposal penelitian ini belum menunjukkan oroginalitas dari penelitian yang dilakukan serta belum juga menunjukkan urgensi dari penelitian yang dilakukan, untuk itu perlu tambahan data/fakta lapangan yang akan memperkuat masalah dalam penelitian yang akan dilakukan. Dalam RAB keuangan penelitian ada beberapa asfek yang harus diperhatikan terkait honorarium yang harus disesuaikan dengan pedoman pada anggaran.</p> <p>Reviewer 2 : Latar belakang penelitian masih belum terelabotrasi dengan baik dan belum dilengkapi dengan analisis kebutuhan, penelitian sebelumnya dan gap antara penelitian ini dengan penelitian sebelumnya. referensi yang digunakan di latar belakang masalah juga masih sedikit yang up to date. selanjutnya dilatar belakang perlu dipertajam lagi analisis sesuai dengan masalah yang akan diteliti. oleh karena itu, secara umum penelitian yang akan dilakukan ini Penyampaian gagasan dan metodologi masih kurang. RAB yang dibuat sangat sederhana belum sesuai dengan dengan pedoman SBM 2018 oleh karena itu, Penelitian ini dapat dipertimbangkan untuk diluluskan</p>
7	Uyun Nafiah Ms <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Wahyuni Fitria <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	22115000058329 Pengembangan Modul Mata Kuliah inferential Reading Berbasis Higher Order Thinking Skills (hots) pada Prodi Tadris Bahasa Inggris	Reviewer 1 : Agus Zaenul Fitri Reviewer 2 : indrya Mulyaningsih	<p>Nilai 1 : 315.00 Nilai 2 : 380.00 Nilai Akhir : 347.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : Penelitian ini layak didanai demi membantu meningkatkan kompetensi lulusan Tadris Bahasa Inggris di UIN Jambi. Namun demikian, perlu ada beberapa hal yang harus diperbaiki. 1. Penelitian relevan hendaknya juga yang dilakukan di perguruan tinggi. Supaya kebaruan penelitian ini lebih terlihat, alangkah lebih baik jika penelitian relevan juga diambil dari penelitian yang dilakukan di perguruan tinggi. Hal ini mengingat pembelajaran di sekolah memang berbeda dengan di perguruan tinggi. Peneliti dapat membandingkan berbagai pengembangan bahan ajar yang sudah dilakukan di perguruan tinggi dan menyimpulkan kebaruannya. 2. Perlu menyertakan teori atau pendekatan terkait pengembangan bahan ajar atau modul. Seperti telah diketahui bersama bahwa sebuah modul dikatakan baik dan dapat digunakan jika berkualitas. Selain konten, indikator kelayakan dapat diketahui dari kebahasaan dan kegrafikaan. Oleh karena itu, perlu ditambahkan teori atau pendekatan yang membahas tentang hal tersebut. 3. Waktu dan tahapan pada metode penelitian hendaknya lebih spesifik. Waktu penelitian secara umum perlu disampaikan agar terdapat gambaran yang jelas dan utuh. Waktu pengambilan data secara spesifik juga perlu diuraikan. Seperti telah diketahui bersama bahwa saat Pandemi Covid-19 melanda dan sebelum melanda, pasti berpengaruh pada pembelajaran. Oleh karena itu, waktu harus disajikan juga. 4. Referensi yang digunakan hendaknya termutakhir dan dari sumber rujukan primer. Penelitian bidang sosial hendaknya menggunakan rujukan tidak lebih dari 10 tahun terakhir. Selain itu, gunakan lebih banyak rujukan yang bersumber dari hasil penelitian terbaru. Hal ini agar kebaruan dan kebermanfaatn penelitian Saudara lebih baik lagi.</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>Reviewer 1 : proposal penelitian ini bisa dilanjutkan dengan melakukan perbaikan pada latar belakang penelitian dengan mengemukakan fakta dan data dari lapangan terkait dengan problem modul pembelajaran bahasa Inggris saat ini. - rumusan masalah juga perlu ditambahkan dengan menjadikan efektivitas sebagai pertanyaan. - penelitian terdahulu yang relevan masih sangat sedikit yang terkait dengan modul pembelajaran bahasa Inggris. - Kajian teori/landasan teori perlu diperkuat dan dipertajam dengan berbasis pada grand theory - metode penelitian perlu dijelaskan lebih tentang model desain (story board) dari model pengembangan modul yang akan dihasilkan. - referensi perlu diperkaya dengan jurnal-jurnal ilmiah mutakhir</p>
8	dani Sartika <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Massuhartono <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	22115000053125 Pengaruh intensi, Stres Akademik, Self Efficacy Terhadap Munculnya Perilaku Maladjustment pada Siswa Slta di Kota Jambi	Reviewer 1 : Lia Kurniawati Reviewer 2 : Misbahul Jannah, M.pd, Ph.d	Nilai 1 : 285.00 Nilai 2 : 400.00 Nilai Akhir : 342.5 Rekomendasi : Dipertimbangkan Reviewer 1 : Penelitian ini menarik, tetapi alangkah lebih baik lagi jika diintegrasikan dengan nilai-nilai Keislaman agar lebih bermakna. Penelitian ini belum memperlihatkan sisi originalitas yang akan dihasilkan mengingat semua variabel yang diteliti pernah/banyak diteliti sebelumnya, sehingga perlu mengembangkan lebih dalam hal metode penelitian yang digunakan misalnya atau apakah penelitian ini bisa dikembangkan treatment yang dilakukan agar dapat memunculkan ciri khas Program studi pengusul penelitian ini/tidak hanya Expo Facto. Sumber rujukan yang digunakan perlu disesuaikan dengan daftar pustaka yang ditulis, karena banyak sekali rujukan yang tidak sesuai dan tidak ada dalam daftar pustaka. Reviewer 2 : Latar belakang penelitian masih belum terelaborasi dengan baik dan belum dilengkapi dengan observasi awal, penelitian sebelumnya dan gap antara penelitian ini dengan penelitian sebelumnya. referensi yang digunakan di latar belakang masalah juga sangat sedikit dari jurnal bereputasi yang up to date. oleh karena itu, secara umum penelitian yang akan dilakukan ini Penyampaian gagasan dan metodologi masih kurang. RAB yang dibuat sudah bagus namun belum sesuai dengan dengan pedoman SBM 2018 oleh karena itu, Penelitian ini dapat dipertimbangkan untuk diluluskan
9	Hilma Suryani <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Reni andriani <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	221150000057888 Implementasi Hots pada Pembelajaran Bahasa inggris Tingkat Sma di Kota Jambi	Reviewer 1 : Agus Zaenul Fitri Reviewer 2 : indrya Mulyaningsih	Nilai 1 : 310.00 Nilai 2 : 370.00 Nilai Akhir : 340 Rekomendasi : Dipertimbangkan Reviewer 2 : Berikut hal-hal yang perlu diperhatikan pada proposal ini. 1. Judul cukup jelas, tetapi belum spesifik. Bahkan cenderung kurang selaras dengan rumusan dan tujuan penelitian. 2. Latar

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>belakang merupakan sarana bagi peneliti untuk memengaruhi pembaca. Agar pembaca menyetujui bahwa penelitian ini penting untuk dilakukan dan memiliki kebermanfaatan yang baik dan besar, sebaiknya perlu ditambahkan data dan fakta di lapangan sebagai bukti dan penguat. Data dan fakta ini dapat diambil dari berbagai sumber, terutama penelitian yang relevan. 3. Teori merupakan hal penting karena akan digunakan dalam menyusun instrumen dan sebagai indikator ketercapaian. Oleh karena itu, teori hendaknya dilengkapi karena terdapat komponen yang perlu juga ditelaah. Hal ini terkait dengan rumusan masalah. Pada rumusan masalah terdapat dua hal, yakni soal ujian dan perancangan pembelajaran. Artinya, minimal terdapat dua teori utama terkait --uasi dan perancangan pembelajaran. 4. Bagaimana dengan rumusan masalah kedua? Metode penelitian yang telah diuraikan hanya untuk menjawab rumusan masalah pertama, yakni ---uasi pembelajaran. Sementara rumusan masalah kedua berupa perancangan pembelajaran belum dibahas. 5. Alangkah lebih baik jika triangulasi yang digunakan bukan hanya sumber, tetapi juga yang lain agar validitasnya semakin kuat. 6. Sebaiknya pada rencana pembahasan disajikan langkah-langkah atau proses penelitian yang akan dilakukan agar pembaca memiliki gambaran. 7. Referensi sudah baik, tetapi kurang mutakhir. Seperti telah diketahui bahwa ilmu bersifat dinamis sehingga perkembangannya sangat cepat. Hasil temuan lebih dari 10 tahun terakhir sudah dianggap kurang relevan. Demikian juga referensi pada penelitian ini. Referensi yang baik jika mayoritas menyitasi sumber rujukan primer.</p> <p>Reviewer 1 : Judul HOTS tidak boleh disingkat. Rumusan masalah perlu disesuaikan. Penelitian terdahulu kurang relevan dengan judul dan tema. Metode penelitian kurang sesuai dengan judul penelitian tentang implementasi HOTS. Penulis memilih content analysis yang lazimnya digunakan untuk studi literatur bukan field research (studi lapangan). Field research lebih tepat jika menggunakan analisis data kasus dari praktek implementasinya. Jika ingin menganalisis soal, maka penelitian ini harus dirubah judulnya menjadi -uasi HOTS, dengan analisis butir soal. Pengutipan dan penulisan referensi perlu disesuaikan dengan kaidah penulisan.</p>
10	<p>Juliana Mesalina.t. <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Anzu Elvia Zahara <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>22115000057898 Kepemimpinan Tuan Guru Haji Salahudin Sargawi dalam Menanamkan Nilai Ketauhidan dan Pengelolaan Pendidikan di Pondok Pesantren Daarul Attauhid Muara Kumpeh</p>	<p>Reviewer 1 : Muhammad Wildan</p> <p>Reviewer 2 : Achmad Fawaid, M.a., M.a.</p>	<p>Nilai 1 : 410.00 Nilai 2 : 270.00 Nilai Akhir : 340</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : Judul menarik. Sayang sekali, latar belakang tidak menunjukkan semesta persoalan mengapa TGH Salahudin dipilih, mengapa nilai ketauhidan dipilih, dan mengapa pengelolaan pendidikan dipilih. Dalam paragraf terakhir, judul yang disampaikan malah berbeda dengan judul asli. Belum ada rumusan masalah yang mencoba menghubungkan dua isu di atas, sehingga terkesan dua persoalan di atas terpisah dan tidak memiliki relevansi sama sekali. Tujuan penelitian menyesuaikan. Penelitian terdahulu cukup, meskipun tidak detail menjelaskan posisi penelitian ini dalam semesta literatur di atas. Cukup meskipun teori-teori yang digunakan tidak dilengkapi dengan penjelasan tentang gambaran relevansi teori itu dengan topik penelitian. Metode penelitian tidak memadai. Rencana pembahasan menyesuaikan. Cukup, namun perlu update. RAB dirasionalisasi kembali.</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>Reviewer 1 : Secara umum proposal baik, namun masih perlu banyak hal yang harus diperbaiki supaya proposal lebih kuat: 1. Latar belakang perlu ditambahkan khususnya apa kekuatan utama Tuan Guru Salahudin Sargawi. kalau memang aqidahnya, maka harus diberi contoh aqidah seperti apa. Juga aspek kepemimpinan juga perlu diberi contoh yang konkrit.2. Rumusan masalah perlu ditambahkan supaya lebih spesifik, misalnya apa dan bagaimana metode Tuan Guru Salahudin dalam menanamkan aqidahnya.3. Secara umum teorinya sudah baik, namun penerapan teori dalam pembahasan belum nampak dalam outline penulisan.</p>
11	Irmawati Sagala <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Wenny Dastina, S.sos., M.si <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	22115000053290 Studi Kebijakan Pengelolaan Sampah di Kawasan Pesisir Pantai Propinsi Jambi (studi Kasus Kabupaten Tanjung Jabung Timur)	Reviewer 1 : indrya Mulyaningsih Reviewer 2 : Agus Zaenul Fitri	<p>Nilai 1 : 335.00 Nilai 2 : 315.00 Nilai Akhir : 325</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : Proposal penelitian ini bisa dilanjutkan dan didanai dengan melakukan perbaikan pada aspek rumusan masalah, kajian teori, metode penelitian, dan penambahan referensi. Urgensi dan kemenarikan dari studi ini perlu ditampakkan lebih jelas dalam latar belakang. Sebab data awal dari konteks penelitian kurang tajam untuk menunjukkan pentingnya studi ini. Selain itu, peneliti kurang konsisten dalam mengemukakan pendapatnya tentang apakah ini studi kebijakan atau --- uasi kebijakan? sebagaimana tergambar dalam penjelasan di latar belakang penelitiannya.</p> <p>Reviewer 1 : Beberapa hal yang perlu diperhatikan sebagai berikut. 1. Latar belakang hendaknya disertakan data terkait permasalahan sehingga pembaca yakin bahwa penelitian ini memang perlu dilakukan. 2. Alangkah lebih baik jika rumusan masalah juga memberikan solusi praktis terkait permasalahan yang dihadapi. 3. Karena sifatnya masih kebijakan, penelitian ini menjadi kurang berimplikasi bagi masyarakat. Artinya, belum ada jaminan bahwa hasil penelitian ini akan diakomodasi oleh pemerintah. Alangkah lebih baik jika langsung pada (misalnya), pemanfaatan sampah. 4. Secara akademik, penelitian ini sudah memberi kebermanfaatan yang baik. 5. Metode yang digunakan sudah sesuai dengan rumusan masalah. 6. Alangkah lebih baik jika referensi yang digunakan bersumber dari penelitian termutakhir. Hal ini sebagai upaya untuk memperkuat argumen bahwa penelitian ini penting untuk dilakukan. Selain itu, hal ini juga dapat digunakan sebagai salah satu cara menemukan dan menunjukkan kebaruan penelitian yang Saudara lakukan. 7. Kajian riset yang digunakan belum maksimal sehingga belum dapat menunjukkan hal baru yang akan digali dari penelitian Saudara. 8. Secara umum, gagasan sudah dapat dimengerti. Namun demikian, alangkah lebih baik jika penelitian ini bukan hanya sebatas mengkaji kebijakan, tetapi sudah aplikatif. Hal ini agar kebermanfaatan penelitian ini menjadi lebih baik. 9. Penggunaan anggaran hendaknya disesuaikan dengan SBU Kementerian Keuangan</p>
12	Sunarto <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin</i>	22115000053134 Pengembangan Bahan Ajar	Reviewer 1 : Hasniah Aliah	<p>Nilai 1 : 335.00 Nilai 2 : 300.00 Nilai Akhir : 317.5</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
	<p>Jambi Rosi Widia Asiani Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi Marni Zulyanty Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</p>	<p>Kalkulus integral Berbantuan Aplikasi Maple</p>	<p>Reviewer 2 : Ahmad Lubab</p>	<p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : secara keseluruhan proposal penelitian dengan judul Pengembangan Bahan Ajar Kalkulus integral Berbantuan Aplikasi Maple telah ditulis dengan baik dan sesuai proposal ilmiah belum adanya bahan ajar khusus yang dibuat oleh prodi atau tim pengajar yang melatarbelakangi riset ini telah dikaji dengan cukup jelas Rumusan masalah memenuhi kriteria model penelitian yang dilakukan. Tujuan penelitian jelas dan dapat terukur Ada penjelasan perbedaan penelitian yang akan dilakukan dengan penelitian-penelitian terdahulu yang telah orang lain lakukan. Sehingga jelas posisi riset yang akan dilakukan. Anggaran yang diajukan cukup realistis dengan mempertimbangkan jenis penelitian ilmiah.</p> <p>Reviewer 2 : Meskipun memiliki dampak yang baik bagi institusi, topik penelitian ini sudah sangat banyak, sehingga perlu ditambahkan hal lain yang menjadikan berbeda dengan yang sudah ada. latar belakang disajikan dengan cukup baik. rumusan masalah masih bisa diperluas lagi. metode penelitian yang digunakan juga tepat, akan tetapi analisis data perlu dilengkapi kegiatan-kegiatan RAB selanjutnya mengacu pada model penelitian yang digunakan. Perhatikan juga, tidak semua kegiatan-kegiatan yang direncanakan layak dibiayai (lebih jelasnya, lihat SBK Kemenkeu)</p>
13	<p>Agus Fiadi Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi Dr. Aliyas, S.th.i, M.fil.i Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</p>	<p>22115000054265 Sejarah dan Batasan Wilayah Pemerintahan Tradisional di Kabupaten Kerinci dalam Naskah Tambo Kerinci</p>	<p>Reviewer 1 : Dr. Jajang A Rohmana M.ag</p> <p>Reviewer 2 : Arif Zamhari</p>	<p>Nilai 1 : 310.00 Nilai 2 : 310.00 Nilai Akhir : 310</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Judul: Cenderung deskriptif. Tidak jelas rentang waktu sejarahnya.Latar belakang: Tidak jelas mengapa kajian tentang wilayah pemerintahan tradisional dalam naskah ini? seberapa penting? Tampilkan juga data-data yang mendukung pentingnya posisi naskah Tambo ini.Rumusan: kurang kompleks. Sebaiknya ditambah pertanyaan mengapa.Tujuan: Sesuaikan dengan rumusan masalahKajian terdahulu: mengapa tidak ada satupun literatur tentang naskah Tambo? Padahal sudah ada yang mengkaji sebelumnya.Teoris: baru penjelasan konsep.Metode: Belum jelas. Sumber naskah Tambo didapat dari mana? Koleksi mana? Apa naskah hasil edisi kritis?Rencana pembahasan: Sebaiknya jelaskan prosesnya dari penelitian terdahulu sampai pelaporan termasuk rencana bahasan bab perbab dan subbabnya.Referensi: Gunakan rujukan buku dan artikel jurnal internasional. Minimal 20. Jumlahnya 80% literatur terbaru 10 terakhir.</p> <p>Reviewer 2 : Judul singkat dan spesifik dan memberi gambaran mengenai penelitian yang diusulkan Latar belakang sudah secara baik menampilkan masalah penelitian dari sisi akademik, dan didukung oleh literatur-literatur akademik. Tema ini sangat menarik untuk diangkat dalam penelitian . Selain itu latar belakang ini juga mampu menunjukkan signifikansi pembahasan tema ini. Rumusan masalah sudah jelas dan sesuai dengan tema riset. Tujuan sudah sesuai dengan rumusan</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>masalah. Secara memadai menjelaskan karya yang ada dalam sepuluh tahun terakhir relevan dengan bidang riset penulis ; sehingga dapat menghadirkan academic gap dari riset/temuan yang sudah ada; Selain itu, proposal ini sudah menunjukkan distingsi (keunikan) kajian yang dilakukan penulis dibanding karya yang sudah ada. Peneliti mampu mengungkap teori-teori yang kemungkinan besar dapat didialogkan dengan tema penelitian ini. Sumber data sudah jelas baik bersifat kepustakaan dan field riset. Metode penelitian yang digunakan jelas dan detail terkait dengan penelitian studi naskah kuno ini. Rencana pembahasan belum komprehensif sesuai dengan tema dan rumusan masalah penelitian . Referensi jurnal kurang dari 60 persen dan actual (sepuluh tahun terakhir).Referensi dari Bahasa Inggris lainnya sudah memadai.</p>
<p>Penelitian Pembinaan/ Kapasitas</p>				
1	<p>Adfal Afdala Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</p>	<p>22114000053791 Prediksi Oksigen Terlarut pada Recirculating Aquaculture System (ras) Menggunakan Pendekatan Particle Swarm Optimization (pso)</p>	<p>Reviewer 1 : Hasniah Aliah Reviewer 2 : Ahmad Lubab</p>	<p>Nilai 1 : 455.00 Nilai 2 : 345.00 Nilai Akhir : 400</p> <p>Rekomendasi : Diterima</p> <p>Reviewer 1 : Secara keseluruhan proposal penelitian dengan judul Prediksi Oksigen Terlarut pada Recirculating Aquaculture System (ras) Menggunakan Pendekatan Particle Swarm Optimization (pso) telah ditulis dengan baik dan sesuai dengan standar proposal ilmiah. Masalah kegagalan budidaya komoditas perikanan yang melatarbelakangi riset ini dikaji dengan cukup jelas. Rumusan masalah memenuhi kriteria model penelitian yang dilakukan. Tujuan penelitian jelas dan dapat terukur Ada penjelasan perbedaan penelitian yang akan dilakukan dengan penelitian-penelitian terdahulu yang telah orang lain lakukan. Sehingga jelas posisi riset yang akan dilakukan. Teori yang dipaparkan cukup menunjang penelitian Anggaran yang diajukan cukup realistis dengan mempertimbangkan jenis penelitian ilmiah.</p> <p>Reviewer 2 : judul penelitian ini sangat menarik dan baru penelitian memiliki dampak yang sangat baik dalam budidaya perairan, Penyajian latar belakang perlu diolah sedemikian rupa sehingga menjadi sebuah alur yang mengalir rumusan masalah cukup baik, akan tetapi metode penelitian belum menjelaskan bagaimana hal ini akan dijawab penelitian terdahulu yang dijadikan rujukan cukup relevan dan up to date akan tetapi masih sangat minim dalam segi jumlah RAB yang dilampirkan selaras dengan metode yang digunakan meskipun perlu disajikan dengan lebih detail</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
2	Chandri Febri Santi <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	22114000053844 Pengembangan E-modul Mata Kuliah Bahasa Indonesia Berbasis 3d Pageflip Professional Untuk Meningkatkan Kompetensi Berbahasa Mahasiswa Generasi Millennial Uin Sulthan Thaha Saifuddin Jambi	Reviewer 1 : Lia Kurniawati Reviewer 2 : Misbahul Jannah, M.pd, Ph.d	<p>Nilai 1 : 380.00 Nilai 2 : 420.00 Nilai Akhir : 400</p> <p>Rekomendasi : Diterima</p> <p>Reviewer 1 : Penelitian ini sangat menarik dan sangat mungkin dilakukan terutama pengembangan bahan ajar/E-Modul yang memanfaatkan teknologi dalam pembelajaran yang sesuai dengan perkembangan zaman pada era 4.0. Pada bagian proposal yang harus dipertajam mengenai keterkaitan antara variabel-variabel yang diteliti yaitu keterkaitan kompetensi berbahasa dan pengembangan E-Modul Berbasis 3d Pageflip Professional , sehingga akan mempertegas sisi originalitas dari penelitian ini. Tambahkan juga sumber rujukan primer yang terkait dengan 3d Pageflip Professional dan metode penelitian R & D.</p> <p>Reviewer 2 : Latar belakang penelitian masih harus dilengkapi dengan analisis kebutuhan, penelitian sebelumnya dan gap antara penelitian ini dengan penelitian sebelumnya. referensi yang digunakan di latar belakang masalah juga masih sedikit. selanjutnya di latar belakang perlu dipertajam lagi analisis sesuai dengan masalah yang akan diteliti. untuk referensi hendaknya gunakan referensi yang up to date (5 tahun terakhir) oleh karena itu, secara umum penelitian yang akan dilakukan ini Penyampaian gagasan dan penggunaan referensi masih kurang. RAB yang dibuat sangat sederhana dan belum sesuai dengan dengan pedoman SBM 2018 oleh karena itu, Penelitian ini dapat dipertimbangkan untuk diluluskan</p>
3	Dori Fitria <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	22114000054410 Studi Sintesis Senyawa Analog Kalkon Dari Bahan Alam Sinamaldehida Serta Uji Aktivitasnya Sebagai Antioksidan	Reviewer 1 : Lia Kurniawati Reviewer 2 : Misbahul Jannah, M.pd, Ph.d	<p>Nilai 1 : 340.00 Nilai 2 : 460.00 Nilai Akhir : 400</p> <p>Rekomendasi : Diterima</p> <p>Reviewer 1 : Tema penelitian yang dikaji menarik untuk dilakukan penelitian karena betul-betul mendayagunakan sumber daya alam yang kita miliki sehingga akan lebih banyak mengetahui kebermanfaatan dari bahan alam yang diteliti. Pada proposal penelitian ini rumusan masalah dan tujuan penelitian belum tergambar secara jelas sehingga tidak bisa melihat dampak/ manfaat maupun urgensi dari penelitian yang dilakukan. selain itu metode penelitian yang akan digunakan belum digambarkan secara jelas sehingga tidak bisa melihat teknis memperoleh data seperti apa dan mau dianalisis bagaimana. untuk itu perlu tambahan referensi mengenai metode penelitian yang sesuai.</p> <p>Reviewer 2 : Narasi permasalahan cukup jelas. Namun tidak ada penelitian sebelumnya tentang variabel yang akan diteliti serta gapnya. Rumusan masalah dan tujuan penelitian perlu dirumuskan dengan baik, sehingga jelas variabel yang akan diteliti Penyampaian gagasan dan referensi sudah baik,</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				Pembahasan sudah digunakan referensi dari jurnal yang bereputasi internasional. Perlu penjelasan juga untuk variable uji aktivitas oksidan Pertajam metodologi (instrumen penelitian dan objek penelitian perlu ditambahkan). RAB yang dibuat belum sesuai dengan pedoman SBM 2018. oleh karena itu, Penelitian ini dapat dipertimbangkan untuk diluluskan
4	Sajida Putri <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	22114000051788 Pemaknaan Ayat-ayat Al-qur'an dalam Tradisi Rebo Wekasan di Pondok Pesantren Ihya Ulumaddin	Reviewer 1 : Muhammad Wildan Reviewer 2 : Achmad Fawaid, M.a., M.a.	<p>Nilai 1 : 425.00 Nilai 2 : 345.00 Nilai Akhir : 385</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Secara umum proposal sudah baik. Beberapa kekuatan proposal ini adalah:1. Latarbelakang sudah cukup memadai2. Teori sudah cukup baik 3. Kajian pustaka sudah cukup Namun demikian, proposal ini perlu pendalaman di beberapa bagian/aspek, diantaranya adalah:1. Latar belakang perlu ditambahkan khususnya bagaimana praktik tradisi Rabu Wekasan di Jambi2. Rumusan masalah perlu ditambah misalnya sejarah bagaimana tradisi Rebo Wekasan di Jambi/Sumatra. Juga bagaimana bedanya dengan tradisi serupa di Jawa.3. Penerapan teori dalam rencana penulisan belum nampak dan harus lebih jelas</p> <p>Reviewer 2 : Judul cukup Fakta sosial cukup, fakta literatur kurang. Dua paragraf pertama terlalu umum, tidak spesifik dan to the point pada isu utama. Cukup. Namun, rumusan masalah pertama tidak akan melahirkan jawaban eksploratif. Penjelasan tentang perbedaan dan persamaan penelitian terdahulu dengan penelitian ini tidak disampaikan dengan jelas. Penulisan sitasi dan pengutipan judul tidak tepat. Literatur berupa skripsi sebaiknya dihindari, lebih baik memiliki artikel jurnal atau tesis atau disertasi. Teori relevan. Namun, relevansinya dengan rebo wekasan sebagai living quran sangat kurang memadai dijelaskan. Penjelasan metode cukup baik, namun terkesan eklektik: tidak menjabarkan secara operasional waktu, tempat, dan jumlah informan, serta indikator-indikator penelitian yang akan digali. Perlu diperhatikan ulang pemilihan fenomenologi sebagai pendekatan, karena penelitian living quran ini melibatkan usaha pemaknaan dari peneliti, sementara fenomenologi mekankan pemaknaan dari subjek penelitian. Cukup meski kurang detail. Rencana pembahasan lebih tampak seperti sistematika penulisan. Daftar Pustaka kurang memadai. Referensi harus lebih aktual. RAB menyesuaikan.</p>
5	Abd. Rahim <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	22114000059782 Implementasi Model Problem Based Learning (pbl) Untuk Meningkatkan Kompetensi Pembelajaran Mahasiswa Prodi	Reviewer 1 : Lia Kurniawati Reviewer 2 : Misbahul Jannah, M.pd, Ph.d	<p>Nilai 1 : 350.00 Nilai 2 : 415.00 Nilai Akhir : 382.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Tema penelitian ini sudah banyak dilakukan sehingga perlu menambahkan distingsi dari PBL yang akan dikembangkan salah satunya dengan cara mengintegrasikannya denagn dengan konteks</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
		Tadris Fisika Uin Sts Jambi		<p>keislaman ataupun budaya Jambi. Hal ini jugadapat digunakan untuk melihat originalitas dari penelitian yang dikaji. Teori atau konsep PBL pada proposal penelitian masih kurang kuat sehingga perlu ditambahkan referensi atau sumber rujukan primer berupa buku mengenai PBL maupun artikel dalam jurnal. Untuk RAB keuangan, masalah honorarium disesuaikan dengan SBM, dan Honorarium peneliti sesuaikan juga dengan pedoman penelitian.</p> <p>Reviewer 2 : Narasi permasalahan kurang jelas sehingga tidak terelaborasi dengan baik. Penyampaian gagasan dan referensi sudah baik, namun Pembahasan perlu penambahan referensi dari jurnal yang bereputasi internasional (Up to date/ 5 tahun terakhir). Perlu penjelasan juga untuk variable pengetahuan konsep metodologi sudah bagus hanya subjek belum dijelaskan dengan rinci RAB yang dibuat sangat sederhana dan belum sesuai dengan dengan pedoman SBM 2018 Penelitian ini dapat dipertimbangkan untuk diluluskan.</p>
6	Baharudin <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	22114000053776 internalisasi Pembacaan Al-qur'an pada Ritus Budaya Bebantai dalam Menyambut Bulan Ramadhan di Indonesia: Studi Kasus di Kabupaten Merangin Provinsi Jambi	<p>Reviewer 1 : Muhammad Wildan</p> <p>Reviewer 2 : Achmad Fawaid, M.a., M.a.</p>	<p>Nilai 1 : 405.00 Nilai 2 : 330.00 Nilai Akhir : 367.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Secara umum proposal sudah baik. Beberapa kekuatan proposal ini adalah:1. Latarbelakang sudah cukup memadai2. Teori sudah cukup baik juga Namun demikian, proposal ini perlu pendalaman di beberapa bagian/aspek, diantaranya adalah:1. Latar belakang perlu ditambahkan yang lebih detil2. Rumusan masalah perlu ditambah ke fokus pembahasan3. Penerapan teori dalam rencana penulisan belum nampak dan harus lebih jelas4. Perlu menambahkan beberapa referensi terutama kajian pustaka terdahulu dan juga buku yang membahas ttg teori. Komentar juga sudah ditulis di tiap bagian dari proposal.</p> <p>Reviewer 2 : Judul menarik, memperlihatkan kebaruan. Namun, perlu diperhatikan kembali logika istilah internalisasi pembacaan. Pastikan istilah studi kasus tidak hanya digunakan untuk memperindah judul, karena ia merupakan bagian dari pendekatan penelitian kualitatif. Latar belakang sudah memuat fakta literatur dan fakta sosial. Namun, dalam latar belakang disebutkan bahwa praktik pembacaan al-quran dalam ritus bebanta merupakan fenomena kajian living quran, padahal di dalam judul disebut bahwa pendekatannya adalah studi kasus. Living quran dan studi kasus adalah dua pendekatan yang berbeda. Mohon konsisten dan hati-hati. Latar belakang sudah memuat fakta literatur dan fakta sosial. Namun, dalam latar belakang disebutkan bahwa praktik pembacaan al-quran dalam ritus bebanta merupakan fenomena kajian living quran, padahal di dalam judul disebut bahwa pendekatannya adalah studi kasus. Living quran dan studi kasus adalah dua pendekatan yang berbeda. Mohon konsisten dan hati-hati. Tujuan penelitian sudah disajikan dengan baik, namun hati-hati menggunakan istilah-istilah non-akademik, seperti memotret. Perhatikan konsisten antara istilah hubungan (dalam tujuan penelitian) dan relevansi (dalam rumusan masalah), karena dua konsep ini berbeda. Penelitian terdahulu tidak mencerminkan pemahaman peneliti terhadap topik penelitian. Teori sudah relevan. Namun,</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>rujukan teoretik tentang living quran tidak disebutkan. Metode tidak sesuai dengan judul dan teori yang digunakan. Dalam judul disebutkan studi kasus, teorinya living quran dan simbolisme. Namun metode yang akan digunakan hanyalah simbolik interpretatif saja. Uraian tentang teknik pengumpulan data sangat tidak operasional. Tidak ada penjelasan tentang waktu, tempat, atau prosedur analisis data. Rencana pembahasan sebaiknya berisi uraian yang lebih detail tentang rencana pembahasan, bukan sekadar sistematika pembahasan. Pustaka acuan sangat tidak memadai. Idealnya bisa 10 referensi lebih. Referensi tidak aktual, bukan dari referensi 5 tahun terakhir. Sebaiknya diperbanyak rujukan jurnal.</p>
7	<p>Refky Fielnanda <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>22114000057892 Analisis Pengelolaan Harta Wakaf dan di Provinsi Jambi dengan Pendekatan Analytic Network Process</p>	<p>Reviewer 1 : Achmad Room Fitrianto</p> <p>Reviewer 2 : Dr. Hafas Furqani, M.ec</p>	<p>Nilai 1 : 330.00 Nilai 2 : 390.00 Nilai Akhir : 360</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : Penelitian Analisis Pengelolaan Harta Wakaf dan di Provinsi Jambi dengan Pendekatan Analytic Network Process menarik untuk dilakukan. Namun gap penelitian di latar belakang masalah masih perlu dipertajam. Rumusan masalah sudah mengarah ke dimensi analitis. Demikian pula dengan tujuan penelitian. Metodologi penelitian masih perlu dielaborasi lebih lanjut. Kerangka penelitian belum ada. Landasan teori dan referensi masih perlu ditambah dari artikel jurnal internasional. KONtribusi akademik sudah terlihat. RAB sudah sesuai.</p> <p>Reviewer 1 : Penelitian ini cukup lugas dari sisi judul yang merepresentasikan obyek penelitian dan alat yang digunakan Latar belakang perlu memunculkan trend pengelolaan wakaf di tingkat regional dan nasional guna melihat posisi Jambi berada dimana dalam efektifitasan pengelolaan wakaf perlu mengembangkan aspek literasi pendukung dengan bahan bacaan bertemakan Philanthropic Economic dan community development Perlu menggunakan referensi kekinian seperti crowdfunding, social entrepreneurship, religiusitas dalam pengembangan aset komunitas seperti wakaf</p>
8	<p>Sulhani <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Masburiyah, S.ag, M.fil.i <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>22114000057151 Eksistensi Shalat Qadha Umur di Bedaro di Tinjau Dari Segi Akidah dan Hukum Islam</p>	<p>Reviewer 1 : Muhammad Wildan</p> <p>Reviewer 2 : Achmad Fawaid, M.a., M.a.</p>	<p>Nilai 1 : 430.00 Nilai 2 : 290.00 Nilai Akhir : 360</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : Penyusunan judul perlu dilakukan kembali. Dalam riset-riset mutakhir, istilah eksistensi sudah nyaris tidak digunakan. Judul belum menampilkan suatu rumusan riset yang baik meskipun maksudnya bagus. Penjelasan dalam Latar Belakang terlalu panjang, tidak to the point, tidak langsung memproblematisasi topik penelitian, terlalu banyak penjelasan umum soal adat di Jambi, dan lain-lain. Daripada menjelaskan panjang lebar ihwal adat dan agama di Jambi, seharusnya</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>langsung spesifik pada shalat qada, dan mengapa penilaian dari aspek akidah dan hukum Islam perlu dilakukan. Rumusan masalah cukup. Tujuan penelitian menyesuaikan. Kajian terdahulu tidak mencerminkan pemahaman peneliti terhadap topik ini. Konsep teori tidak operasional dan tidak membantu upaya memecahkan persoalan riset. Metode penelitian terlalu eklektik, tidak operasional, masih banyak definisi daripada penjelasan soal gambaran pelaksanaannya di lapangan. Rencana pembahasan menyesuaikan. Referensi kurang memadai. RAB dirasionalisasi kembali.</p> <p>Reviewer 1 : Secara umum proposal sudah baik. Beberapa kekuatan proposal ini adalah:1. Latarbelakang sudah cukup memadai2. Teori sudah cukup baik 3. Kajian pustaka sudah cukup Namun demikian, proposal ini perlu pendalaman di beberapa bagian/aspek, diantaranya adalah:1. Latar belakang perlu ditambahkan khususnya aspek historis dan sosiologis dari tradisi ini.2. Rumusan masalah perlu ditambah misalnya sejarah tradisi ini sejak kapan ada di Bedaro dan mungkin masyarakat sekitarnya.3. Untuk metodologi yaitu wawancara, bagus juga kalau peneliti bisa nmewawancarai beberapa ulama lokal sehingga bisa meperluas perspektif pembahasan bagi peneliti.</p>
9	Ahmad Syukron Prasaja <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	22114000057867 Geospatial Dashboard For Problem Reporter Sebagai Wadah Pelaporan Berbagai Permasalahan Publik di Kota Jambi	Reviewer 1 : Hasniah Aliah Reviewer 2 : Ahmad Lubab	<p>Nilai 1 : 400.00 Nilai 2 : 300.00 Nilai Akhir : 350</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Secara keseluruhan proposal penelitian dengan judul Geospatial Dashboard For Problem Reporter Sebagai Wadah Pelaporan Berbagai Permasalahan Publik di Kota Jambi telah ditulis dengan baik dan sesuai dengan standar proposal ilmiah. Subtansi permasalahan (akar permasalahan) yang dikaji cukup jelas Rumusan masalah memenuhi kriteria model penelitian yang dilakukan. Tujuan penelitian jelas namun belum dapat terukur. Belum ada penjelasan perbedaan penelitian yang akan dilakukan dengan penelitian-penelitian terdahulu yang telah orang lain lakukan. Rencana pembahasan belum cukup mewakili tujuan yang ingin dicapai. Referensi yang digunakan cukup banyak, namun di teori dan penelitian terdahulu tidak cukup banyak yang dieksplorasi Anggaran yang diajukan cukup realistis dengan mempertimbangkan jenis penelitian ilmiah.</p> <p>Reviewer 2 : secara umum ide penelitian ini cukup menarik dan sangat bermanfaat bagi institusi serta pemerintahan setempat. Rumusan masalah juga menggambarkan keutuhan penelitian, meskipun masih bisa diperluas lagi. akan tetapi, metode penelitian perlu diperjelas dan disajikan dengan detail bagaimana metode tersebut akan menjawab rumusan masalah yang ditetapkan. referensi yang digunakan cukup dalam jumlah dan relevan RAB belum menggambarkan alur penelitian sesuai dengan metode penelitian yang digunakan, selain itu jumlah FGD sepertinya perlu dikurangi</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
10	Ardi Winata <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	22114000048035 Reposisi Peran Mamak dalam Sistem Perkawinan Adat Minangkabau di Kenegarian Iv Koto Palembang	Reviewer 1 : Euis Nurlaelawati Reviewer 2 : Yanwar Pribadi	<p>Nilai 1 : 390.00 Nilai 2 : 300.00 Nilai Akhir : 345</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : Di bagian judul, tolong sebutkan lokasinya secara lebih umum, selain menyebutkan lokasi yang khusus (Nagari IV). Lalu di latar belakang, rujukan ilmiah masih kurang. Kemudian, apa signifikansi masalahnya sehingga tema ini layak untuk diteliti? Latar belakang masih kurang memberikan pernyataan yang mengerucut bahwa kondisi tersebut layak untuk diteliti. Jika memang penting, perlu ada formulasi argumen yang kuat dalam 1-2 kalimat tentang signifikansi tema tersebut. Hal ini yang belum terlihat di latar belakang masalah ini. Di rumusan masalah tidak ada pertanyaan ketiga yang memosisikan penelitian saudara dalam konteks yang lebih luas, misalnya tentang bagaimana peran mamak di daerah lain? Apa persamaan dan perbedaannya? Apa yang khas dari peran mamak di lokasi penelitian saudara? Adakah hal itu dibandingkan dengan peran mamak di tempat lain? Di kajian terdahulu, cakupan penelitian sangat luas sekali, yaitu sejak ditetapkannya UU Nomor 1 tahun 1974. Perlu ada pembatasan cakupan untuk mendapatkan spesifikasi. Terkait RAB, peneliti tidak bisa diberi honor, kecuali uang harian penelitian lapangan. Lalu sebaiknya, penggunaan dana difokuskan kepada penggalan data, sehingga rapat-rapat pasca penelitian bisa dihilangkan.</p> <p>Reviewer 1 : Topik kajian dalam proposal ini baik dan menarik. Paparan latar belakang sudah cukup baik tetapi latar belakang dan alasan pentingnya kajian belum tergambarkan dengan baik. Rumusan masalah perlu disusun dengan lebih analitik. Paparan teori sudah relevan meski belum dijelaskan secara dialogis dengan fokus dan arah kajian. Metode kajian perlu penjelasan lebih detail dan rencana pembahasan perlu juga dilihat lagi. Meskipun beberapa catatan yang mengarah pada perlunya perbaikan proposal, proyek ini pantas didukung mengingat pentingnya dan menariknya topik ini.</p>
11	Ardiyansyah <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	22114000052315 Komunikasi Partisipatif Masyarakat Kota Jambi dalam Mendukung Percepatan Vaksinasi Covid-19	Reviewer 1 : Khamami Reviewer 2 : Asep Saepudin Jahar	<p>Nilai 1 : 360.00 Nilai 2 : 330.00 Nilai Akhir : 345</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Proposal penelait ini mestinya tidak diarahkan pada partisipasi masyarakat secara umum, karena sulit mengukur dan menggali datanya. Penelitian ini sebaiknya dibatasi pada partisipasi ormas Islam atau elite Islam sehingga tepat menggunakan pendekatan kualitatif. Begitu juga konsep partisipasi publiknya harus jelas diarahkan pada partisipasi ranah yang mana. Ini harus disesuaikan dengan konsep teoritiknya. Dengan cara ini, penelitian ini mestinya akan menemukan noveltinya dengan menunjukkan originalitasnya.</p> <p>Reviewer 2 :</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>proposal ini menarik dan cukup memadai. namun uraian metodologi masih perlu dikembangkan. jenis data dan teknik analisa data belum diuraikan. data yang dihimpun akan diuraikan dengan metode apa sehingga hasil data kualitatif akan jelas informasinya jika dihubungkan dengan komunikasi partisipatif. dalam model komunikasi ini, tentu juga ada pendekatan dan teknik uraian yang memadai. maka pengusul perlu jelas dalam hal ini. selanjutnya juga terkait dengan data dan informan. fokuskan informannya siapa saja. struktur bahsan juga diperjelas</p>
12	Zainal Hartoyo <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	22114000059784 Analisis Motivasi Belajar Fisika Peserta didik pada Sekolah Menengah Atas di Kabupaten Kerinci	Reviewer 1 : Lia Kurniawati Reviewer 2 : Misbahul Jannah, M.pd, Ph.d	Nilai 1 : 285.00 Nilai 2 : 400.00 Nilai Akhir : 342.5 Rekomendasi : Dipertimbangkan Reviewer 1 : Tema dalam penelitian ini sudah banyak dikaji pada penelitian penelitian sebelumnya, sehingga perlu mempertajam masalah penelitian untuk melihat distingsi dengan penelitian-penelitian sebelumnya sebagai originalitas dalam penelitian ini. Banyak sumber rujukan yang tidak sesuai, bahkan hampir semua teori pada proposal tanpa mencantumkan sumber (hanya ada 2 sumber dalam isi proposal), serta penulisan sumber rujukan yang tidak konsisten dan kurang sesuai pedoman. Untuk RAB penelitian, Penghonoran perlu disesuaikan dengan SBm dan pedoman dalam penelitian Reviewer 2 : Narasi permasalahan kurang jelas tidak ada referensi dari jurnal bereputasi yang up to date. tidak ada penelitian sebelumnya tentang variabel yang akan diteliti serta gapnya. Penyampaian gagasan dan referensi sudah terelaborasi dengan baik, namun Pembahasan perlu penambahan referensi dari jurnal yang bereputasi internasional. Agar data lebih akurat dan komprehensif sesuai dengan judul penelitian maka subyek penelitian diambil harus mewakili SMA di kerinci. Penelitian ini dapat dipertimbangkan untuk diluluskan
13	Rory Ramayanti <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	22114000053872 Pengembangan Literasi informasi Berbasis Modul Untuk Siswa Madrasah Aliyah Negeri di Kota Jambi	Reviewer 1 : Muhammad Wildan Reviewer 2 : Achmad Fawaid, M.a., M.a.	Nilai 1 : 425.00 Nilai 2 : 250.00 Nilai Akhir : 337.5 Rekomendasi : Dipertimbangkan Reviewer 1 : Secara umum proposal sudah baik. Beberapa kekuatan proposal ini adalah:1. Latarbelakang sudah cukup memadai2. Teori sudah cukup baik 3. Kajian pustaka sudah cukup Namun demikian, proposal ini perlu pendalaman di beberapa bagian/aspek, diantaranya adalah:1. Judul dan Latar belakang perlu ditambahkan aspek Islam karena banyak juga literasi agama bisa dikaitkan dengan isu-isu agama misalnya hoax agama, hubungan antar agama, intoleransi dls.2. Rumusan masalah perlu lebih spesifik misalnya apa modul yang tepat bagi siswa MAN Jambi, dan sejauhmana

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>pengaruh literasi informasi terhadap karakter siswa. Bisa juga dikaitkan dengan isu-isu tertentu misalnya intoleransi dan konservatisme beragama.</p> <p>Reviewer 2 : Judul cukup. Tetapi, istilah literasi informasi masih sangat umum dan cenderung bias. Tidak jelas menyebutkan literasi informasi apa dan bagaimana yang dimaksud. Kecuali dua paragraf terakhir, seluruh paragraf dalam Latar Belakang tidak spesifik dan to the point menjelaskan literasi informasi dan problem yang terjadi di Madrasah Aliyah Prov. Jambi. Kurang memadai. Pertanyaannya tidak mencerminkan perumusan masalah. Tujuan Penelitian kurang memadai. Penelitian terdahulu cukup. Penjelasan tentang literasi informasi memadai, namun tidak diimbangi dengan penjelasan atau asumsi teoretik tentang literasi informasi berbasis modul. Metode penelitian masih eklektik, tidak operasional. Rencana pembahasan sangat tidak memadai, tidak diuraikan lebih jelas masing-masing bab akan berisi apa dan bagaimana. Referensi cukup. RAB menyesuaikan.</p>
14	Ainun Mardia <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	22114000052950 Pengembangan Buku Ajar Media Pembelajaran Matematika Berbantuan 3d pageflip Professional	Reviewer 1 : Hasniah Aliah Reviewer 2 : Ahmad Lubab	<p>Nilai 1 : 345.00 Nilai 2 : 310.00 Nilai Akhir : 327.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : secara keseluruhan proposal penelitian dengan judul Pengembangan Buku Ajar Media Pembelajaran Matematika Berbantuan 3d pageflip Professional telah ditulis dengan baik dan sesuai kaidah proposal ilmiah masih minimnya buku teks dan bahan ajar yang membahas media pembelajaran matematika yang menjadi latarbelakang riset ini telah dikaji dengan cukup jelas Rumusan masalah memenuhi kriteria model penelitian yang dilakukan. Ada penjelasan perbedaan penelitian yang akan dilakukan dengan penelitian-penelitian terdahulu yang telah orang lain lakukan. Sehingga jelas posisi riset yang akan dilakukan. Anggaran yang diajukan cukup realistis dengan mempertimbangkan jenis penelitian ilmiah.</p> <p>Reviewer 2 : Topic penelitian yang cukup menarik, apalagi jika buku ajar 3D yang dikembangkan mencakup semua materi pada jenjang SMP/MTs. hanya saja belum disebutkan apakah buku ini nanti akan memuat hal tersebut. pada proses pengembangan menggunakan model 4D ada hal lain yang menjadi menarik untuk dijadikan rumusan masalah pada penelitian ini. kegiatan-kegiatan pada RAB sebaiknya disesuaikan dengan metode penelitian yang digunakan. hati-hati dengan honor peneliti (sebaiknya cek SBU Kementerian Keuangan honor-honor yang diperbolehkan)</p>
15	Tasnim Rahman Fitra <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	22114000053251 Penerapan Koordinat Masjid Pusat Kabupaten Atau Kota dalam	Reviewer 1 : Khamami Reviewer 2 : Asep	<p>Nilai 1 : 345.00 Nilai 2 : 290.00 Nilai Akhir : 317.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
		Perhitungan Jadwal Waktu Shalat di Provinsi Jambi	Saepudin Jahar	<p>Reviewer 1 : Penelitian sudah cukup menguji perhitungan jadwal waktu shalat. Meski demikian, perlu digali secara sosial, kenapa korrdinat masjid pusat kabupaten dijadikan sebagai tolak ukur. Ini prlu digali dari pendiri masjid, pemerintah, dan ulama yang terlibat dalam soal ini. Jadi, kombinasikan antara pengukuran yang sifatnya pasti dengan alasan sosial dari penerapan koordinat masjid pusat kabupaten. Ada aspek falak, sejarah, dan sosial di dalam penelitian ini. Jika digabungkan akan lebih menarik daripada hanya fokus pada falak.</p> <p>Reviewer 2 : proposals riset ini menarik dan memadai untuk penguatan dan pembinaan akademik. penulis menawarkan kajian falakiyah dalam konteks koordinat dan penentuan waktu shalat. isu ini walaupun tidak baru bisa memberikan pengembangan bagaimana kajian ini bisa diperkuat ke depan, sehingga menjadi pengetahuan yang baik bagi akademisi dan masyarakat. metode riset semestinya diperkaya untuk melihat bagaimana dinamika dan pendekatan yang digunakan oleh peneliti sebelumnya dalam melihat kasus serupa. peneliti kemudian bisa menawarkan pendekatan dan teori itu untuk mengembangkan. tujuan temuan perlu diperkuat</p>
16	Kiki Fatmawati <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	22114000053162 Eksplorasi Life Skills Mahasiswa Calon Guru di Ftk Uin Sts Jambi	Reviewer 1 : Toto Suharto Reviewer 2 : Dr. Fauzan, Ma	<p>Nilai 1 : 300.00 Nilai 2 : 330.00 Nilai Akhir : 315</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Penelitian eksplorasi hanya mendeskripsikan life skill mahasiswa calon guru, perlu kejelasan konsep teoritik terkait life skill ini sehingga jelas indikatornya. indikator ini yang jadi pijakan untuk mengeksplor life skill calon guru. beberapa penelitian terkait perlu dirujuk. https://ojs.unm.ac.id/chemica/article/view/4546 , http://journal.unj.ac.id/unj/index.php/pip/article/download/7023/5075/. https://jurnalkip.unram.ac.id/index.php/JPM/article/viewFile/1686/pdf . , sehingga memuat referensi mutakhir.</p> <p>Reviewer 2 : Judul yang ditawarkan peneliti masih cukup relevan diajukan. Life skill abad 21 masih enak diperbincangkan, apalagi kaitannya dengan calon mahasiswa FITK UIN Jambi. Isi latar belakang masalah sudah cukup menggambarkan tentang konsep dan fakta yang cukup komprehenship, masalah yang diungkap juga tepat diuraikan sehingga ada keterkaitannya dengan uraian rumusan masalah di bawahnya. Kerangka konsep dan teori yang diuraikan baik disampaikan, hanya butuh bacaan lebih lanjut dan penggunaan referensi yang lebih komprehenship. Isi metodologi perlu dibuat lebih detail, siapa yang terlibat dalam riset kualitatif ini, berapa banyak jumlah subjek yang akan dilibatkan, apa saja yang akan diobservasi, serta dokumen apa yang dibutuhkan untuk mendukung wawancara dan pengamatan. Analisis data perlu diperjelas juga.</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
1	Dr.zarfina Yenti, M, Ag <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Ahmad Sayuti Nainggolan <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	22316000058204 Pemberdayaan Ekonomi Perempuan Rimba di Taman Nasional Bukit 12 Melalui Keterampilan Berbasis Kearifan Lokal	Reviewer 1 : Achmad Room Fitrianto Reviewer 2 : Dr. Hafas Furqani, M.ec	<p>Nilai 1 : 410.00 Nilai 2 : 380.00 Nilai Akhir : 395</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : penelitian Pemberdayaan Ekonomi Perempuan Rimba di Taman Nasional Bukit 12 Melalui Keterampilan Berbasis Kearifan Lokal menarik untuk dilakukan. Gap penelitian sudah terlihat, namun masih perlu dipertajam. masalah penelitian sudah jelas. Sebaiknya dalam pendampingan, disamping peningkatan kapasitas dan skill, perlu dibangun jaringan dengan stakeholder seperti pemerintah dan swasta sehingga produk dapat dipasarkan dengan lebih luas. kontribusi akademik sudah terlihat. referensi masih perlu ditambah dari artikel jurnal internasional.</p> <p>Reviewer 1 : Cukup menarik pendekatan yang dilakukan, namun perlu diwaspadai efek negatif dari RRA yaitu: a. Metode sampling diabaikan.b. Reliabilitas dan validitas informasi dikumpulkan secara cepat. Yang lebih menonjol adalah expert judgement peneliti.c. Tidak mampu mengungkapkan data kuantitatif. Sehingga diperlukan tim yang solid dengan pengetahuan yang mendalam tentang komunitas yang menjadi obyek Kedua, Penelitian ini perlu menggunakan pendekatan Kurt Lewin yang memiliki tiga tahapan perubahan sosial yaitu unfreezing, changing dan refreezing. Dengan pendekatan ini maka perubahan yang diharapkan dengan RRA bisa dicapai. overall proposal ini layak untuk dibiayai</p>
2	Hendra Gunawan <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Sri Sudiarti, S. Ag., M. Pd.i. <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	22316000057855 inventarisasi, Preservasi dan digitalisasi Manuskrip Sebagai Sumber Sejarah di Kota Jambi	Reviewer 1 : Dr. Jajang A Rohmana M.ag Reviewer 2 : Arif Zamhari	<p>Nilai 1 : 310.00 Nilai 2 : 375.00 Nilai Akhir : 342.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Judul: Cukup baik.Latar belakang: sebaiknya ditampilkan data angka berapa banyak yang sudah diinventarisasi sejauh ini? berapa banyak kira-kira yang belum. Gunakan rujukan yang relevan. Tidak ada rujukan katalog.Rumusan: sesuaikan dengan judul. Tidak ada kata inventarisasi dan preservasi.Tujuan: cukupKajian terdahulu: Minim. Belum merujuk banyak kajian manuskrip Jambi dan katalognya.Teoris: Kurang mendalam.Metode: Gunakan PAR, ABCD dll.Rencana pembahasan: Sebaiknya jelaskan prosesnya dari penelitian terdahulu sampai pelaporan termasuk rencana bahasan bab per bab dan subbabnya.Referensi: Gunakan rujukan buku dan artikel jurnal internasional. Minimal 20. Jumlahnya 80% literatur terbaru 10 terakhir.</p> <p>Reviewer 2 : Judul singkat dan spesifik dan memberi gambaran mengenai penelitian yang diusulkan. Latar belakang sudah secara baik menampilkan masalah penelitian dari sisi akademik, namun tidak didukung oleh literatur-literatur akademik. Selain itu latar belakang ini juga mampu menunjukkan signifikansi pembahasan tema ini. Rumusan masalah untuk proposal pengabdian seharusnya</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>digali bersama masyarakat yang akan menjadi subyek penelitian pengabdian ini. Harapan juga perlu digali dari kebutuhan riil masyarakat tempat pengabdian aka dilaksanakan. Modal yang diidentifikasi belum menjelaskan secara detil potensi apa saja yang dimiliki masyarakat terkait dengan digitalisasi, preservasi manuskrip masyarakat, misalnya ada bereapa naskah yang dimiliki masyarakat tempat pengabdian dilakukan. . Kerangka berfikir belum secara elaborative dijelaskan sehingga tidak dapat menjadi pisau analisis dalam rencana penelitian ini. Metode penelitian yang digunakan dalam pengabdian ini belum jelas dan detil. Rencana pembahasan belum ada Referensi jurnal kurang dari 60 persen dan actual (sepuluh tahun terakhir). Referensi dari Bahasa Inggris lainnya belum memadai. Dana Pra pengabdian belum ddijelaskan. Berapa orang yang terlibat dalam pengabdian ini belum jelas jumlahnya. Perlu dibuat estimasi waktu pengabdian sesuai dengan budget dana yang diberikan Asalkan pengusul proposal ini bisa memastikan tujuan dan output berupa digitalisasi naskah kuno dapat terwujud maka pengabdian ini layak diberikan dana secukupnya.</p>
<p>Pengabdian kepada Masyarakat Berbasis Program Studi</p>				
1	<p>Sigit Hartono, S. Pd., M.a. <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Nofi Nurman <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>22315000058331 E- Government Untuk Pemerintah Desa Guna Mewujudkan Pelayanan Publik Prima Berbasis digital</p>	<p>Reviewer 1 : Khamami Reviewer 2 : Asep Saepudin Jahar</p>	<p>Nilai 1 : 320.00 Nilai 2 : 400.00 Nilai Akhir : 360 Rekomendasi : Dipertimbangkan Reviewer 1 : Pengabdian masyarakat dengan melakukan pelayanan digital dalam sistem informasi desa memang perlu dilakukan. Tapi harus pula dicermati kesadaran kepala desa untuk meningkatkan pelayanan publik melalui e-governemn, jangan sampai kepala desa menjadi penghambat utama. Lalu, kapasitas pengelola dari perangkat desa. Jika SDM-nya tidak mencukupi, maka akan sulit pembuatan SID. Begitu juga, tingkat sustainability pendampingan ini perlu dipikirkan agar setelah kegiatan pendampingan tidak lagi digunakan SID atau e-government. Reviewer 2 : proposal kegiatan pengabdian ini menarik dan relevan untuk penguatan e government di desa. yang perlu diperjelas yaitu, kelompok peserta desa dan tempat kegiatan. sebaiknya jika memadai, maka perlu dilibatkan 2-3 desa dan diadakannya di desa tertentu untuk sebagai praktek langsung. teknik kegiatan juga perlu ada RTL dan pemantauan dalam beberapa bulan sehigga pelaksanaan pengabdian relevan dan berkontribusipada masyarakat. peserta dan materi yang disampaikan juga perlu relevan, dan ini menarik untuk dilakukan komunikasi kepada camat-camat di sekitar</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
2	<p>Mislan <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Firdiansyah <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> dian Mukhlisa <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>223150000055852 Penerjemahan Seloko Adat Kota Jambi Sebagai Upaya internasionalisasi Sastra Lisan Melayu Jambi</p>	<p>Reviewer 1 : Dr. Jajang A Rohmana M.ag Reviewer 2 : Arif Zamhari</p>	<p>Nilai 1 : 310.00 Nilai 2 : 370.00 Nilai Akhir : 340 Rekomendasi : Dipertimbangkan Reviewer 1 : Judul: cenderung deskriptifLatar belakang: Tidak jelas mengapa penerjemahan Seloko Adat Kota Jambi ini penting? untuk apa? Apa alasannya perlu diinternasionalisasi? Sumber Selokonya dari mana? Rujukan tidak mencantumkan halaman, kurang dapat dipertanggungjawabkan kebenarannya. Masalah pengabdian: belum beralasan, sebaiknya jelaskan apakah upaya ini mendesak dilakukan? Seberapa mendesak? Dukung dengan data-data yang jelas.Harapan: cukupMosal/aset: jelaskan apakah peneliti memiliki pengalaman di bidang penerjemahan ini? Apakah Pernah bekerja sama dengan Pemda sebelumnya?Tujuan: cukupMetode pengabdian: sebaiknya gunakan metode PAR, ABCD dll. Sebaiknya juga harus menyeluruh menyentuh seluruh Seloko, tidak hanya sesaat dan insidental, mesti berkesinambungan.Rencana pembahasan: Tidak adaReferensi: sangat minim. Gunakan rujukan buku dan artikel jurnal internasional. Minimal 20. Jumlahnya 80% literatur terbaru 10 terakhir. Reviewer 2 : Latar belakang sudah secara baik menampilkan masalah penelitian dari sisi akademik, dan didukung oleh literatur-literatur akademik. Selain itu latar belakang ini juga mampu menunjukkan signifikansi kegiatan pengabdian masyarakat berupa penerjemahan naskah Sastra Lisan Melayu ke dalam Bahasa Inggris untuk internasionalisasi. Permasalahan terkait dengan tema pengabdian sudah jelas dan berangkat dari kebutuhan partner tempat pengabdian. Modal asset belum dijelaskan dari perspektif partner atau mitra pengabdian, misalnya ketersediaan naskah dan tenaga yang dapat membantu mensukseskan pengabdian ini. Tujuan pengabdian sudah ditulis secara jelas sesuai dengan tema penelitian dan permasalahan penelitian. Harapan sudah memadai dan digali dari masyarakat yang memang mengharapkan adanya upaya penerjemahan ini. Kerangka berfikir belum secara detil ditulis. Metode pelaksanaan pengabdian sudah jelas. Referensi jurnal kurang dari 60 persen dan actual (sepuluh tahun terakhir). Dana cukup 25 juta</p>
3	<p>Rafikah <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Devrian <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>223150000054292 Penyuluhan Hukum Tindak Pidana Membuang Sampah Sembarangan dan Pendampingan Pengelolaan Sampah Rumah Tangga di</p>	<p>Reviewer 1 : Khamami Reviewer 2 : Asep Saepudin Jahar</p>	<p>Nilai 1 : 285.00 Nilai 2 : 355.00 Nilai Akhir : 320 Rekomendasi : Dipertimbangkan Reviewer 1 : Proposal pendampingan ini mestinya diarahkan pada persoalan tidak sadarnya masyarakat dalam mengelola sampah, padahal mereka adalah orang-orang beragama yang memiliki ajaran tentang kebersihan. Dari gap ini, baru dilakukan intervensi pendampingan dalam bentuk penyuluhan dan aksi konkret mengelola sampah. Dalam proposal ini, perlu disajikan kajian riset sebelumnya dan teori yang akan digunakan. Originalitas dalam proposal ini terlihat, meskipun tidak begitu signifikan karena noveltynya tidak nampak jelas.</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
		Kelurahan Sungai Putri Kota Jambi		<p>Reviewer 2 : proposal usulan pengabdian untuk pengelolaan sampah dan kesadaran hukum bagi pembuang sampah ini memadai. penulis perlu memperjelas dari sisi metode pelaksanaan pengabdian ini supaya lebih konkret. alasan pemilihan tempat belum dijelaskan dengan baik. terus komunitas yagn ada juga belum dijelaskan bagaimana prospeknya. Penyuluhan tentang hukum pidana dalam buang sampah itu hal lain. namun yang paling penting juga terkait bagaimana pengelolaan sampah, yang bisa produktif, bukan semata memilah, tapi bisa berdampak ekonomi. misalnya dikembangkan sampah ini bisa menjadi kompos, yang bisa dijual koleh kelompok kelurahan. juga dihubungkan pemasaran dan penggunaanya.</p>
4	<p>Sururudin Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi Afriansyah Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</p>	<p>223150000053171 Pelatihan Literasi digital Melalui Citizens Journalism Training Sebagai Upaya Menciptakan Kemandirian Masyarakat dalam Memproduksi Berita yang Akurat</p>	<p>Reviewer 1 : Khamami</p> <p>Reviewer 2 : Asep Saepudin Jahar</p>	<p>Nilai 1 : 330.00 Nilai 2 : 280.00 Nilai Akhir : 305</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Proposal pengabdian ini masih belum jelas unit analisisnya. Masyarakat yang mana yang akan diintervensi, tidak boleh seluruh masyarakat di Jambi. Integrasi keilmuannya juga tidak ada. Lebih baik, jika pengabdian ini diarah pada Muslim citizenship journalism di desa tertentu, terutama desa yang memiliki permasalahan jurnalisme. Arahkan pada komunitas Muslim. Dengan cara ini, maka akan menjadi semakin jelas arah pengabdian ini. Perlu ditambhkan pula kajian riset terdahulu dan diperkuat lagi referensinya agar kaya diskursusnya.</p> <p>Reviewer 2 : proposal pengabdian ini menarik dan relevan untuk kebutuhan masyarakat yaitu tentang jurnalisme bagi masyarakat. Namun penjelasan metodologi dalam proposal ini belum jelas. tempat atau objek riset belum jelas, target grup yang akan terlibat dalam pengabdian ini juga tidak dijelaskan. target atau output pelatihan juga belum konkret. teknik pelaksanaan pelatihan juga tidak dijelaskan seperti pre dan post test. serta peserta yang terlibat akan dipantau (RTL) seperti apa sehingga hasil pelatihan ini jelas.</p>
Pengabdian Masyarakat Berbasis Pesantren dan Madrasah				
1	<p>Masyrisal Miliani, Ss., M. Hum. Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi Siti Asiah Wahyuni Hawasyi Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</p>	<p>223180000059860 Peningkatan Manajemen Perpustakaan Pesantren Melalui Pelatihan Sistem Otomasi Senayan Library Management</p>	<p>Reviewer 1 : Agus Zaenul Fitri</p> <p>Reviewer 2 : indrya Mulyaningsih</p>	<p>Nilai 1 : 310.00 Nilai 2 : 350.00 Nilai Akhir : 330</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : Berikut ini beberapa hal yang perlu dicermati pada proposal pengabdian ini. 1. Latar belakang hendaknya menyertakan data dan fakta di lapangan sebagai bukti penguat bahwa pengabdian ini perlu dilakukan. Data ini dapat berasal dari berbagai hasil penelitian. 2. Pada kajian penelitian</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
		System (slims) di Kota Jambi		<p>relevan belum terdapat data yang menunjukkan bahwa pengabdian ini penting untuk dilakukan. 3. Modal/aset hendaknya memuat hal apa yang dapat membantu kelancaran dan keberhasilan pengabdian ini, baik dari pihak fasilitator maupun sasaran. 4. Pada kerangka berpikir perlu juga disampaikan permasalahan yang dihadapi oleh pustakawan. 5. Langkah pengabdian sudah tergambar. Alangkah lebih baik jika menyertakan rencana waktu pelaksanaannya, fasilitator, dan sasaran yang terlibat. 6. Referensi yang digunakan tidak mutakhir. Alangkah lebih baik jika referensi yang digunakan tidak lewat dari 10 tahun terakhir. Hal ini terkait dengan keberadaan ilmu yang sangat dinamis dan terus berkembang. Selain itu, pengabdian merupakan aktivitas untuk membantu menyelesaikan masalah. Oleh karena itu, sebaiknya mayoritas referensi yang digunakan adalah sumber rujukan primer.</p> <p>Reviewer 1 : Judul perlu ada penyesuaian. kemudian pada latar belakang peneliti perlu mengungkapkan/menunjukkan data riil dari lapangan baik secara kualitatif dan kuantitatif, agar tidak menjustifikasi dan simplifikasi data lapangan. Tujuan penelitian perlu diorientasikan pada hasil yang diharapkan dalam riset ini. Selanjutnya metode penelitian belum menjelaskan tentang metode, jenis dan pendekatan yang digunakan, sehingga tahapannya dalam dijelaskan secara lebih operasional. Referensi masih perlu penambahan dari hasil penelitian atau jurnal-jurnal hasil penelitian yang mutakhir.</p>
2	Muhammad Qodri, M. Pd. <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Mustar <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	22318000052968 Pendampingan Penulisan Risalah Ilmiah Berbasis Penelitian Kepustakaan Bagi Mahasantri Ma`had Aly Syekh Ibrahim Al-jambi	Reviewer 1 : Toto Suharto Reviewer 2 : Dr. Fauzan, Ma	<p>Nilai 1 : 315.00 Nilai 2 : 340.00 Nilai Akhir : 327.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Riset pengabdian ini menarik, perlu dipaparkan kondisi awal subjek dampingan sehingga perlu didampingi. bentuk kegiatan dampingan perlu jelas, apa yang akan dilakukan setelah diketahui kondisi awal. perlu juga pengaruh dari kegiatan dampingan ini. ada dampaknya, sehingga dampingan ini berkontribusi. referensi masih terbatas, perlu diperbarui referensinya dari jurnal online. beberapa kajian terkait misalnya dapat dirujuk https://jurnal.univpgri-palembang.ac.id/index.php/dedikasi/article/download/5337/pdf_7.</p> <p>Reviewer 2 : Secara umum, judul PKm yang disampaikan penulis masih langka; karena konteksnya bagaimana melakukan pendampingan kepada para santri dalam menulis karya ilmiah. Isi latar belakang sudah cukup menggambarkan bagaimana kegiatan ini penting dilakukan dan menawarkan gagasan yang menarik. Rumusan masalah sudah cukup menggambarkan tentang persoalan yang terjadi di pesantren, Grand desain kegiatan PKm sudah cukup baik disiapkan peneliti selama kuurn waktu yang dibutuhkan. Hanya sumber rujukan dan penggunaan kajian teori yang masih butuh tambahan lebih serius. Penggunaan jurnal ilmiah yang relevan masih terlalu minim digunakan peneliti. Perlu ada referensi khusus yang digunakan sebagai acuan utama dalam melakukan kajian PKm ini. HARapannya kegiatan PKm ini bukan hanya untuk saat ini, tetapi bisa berkelanjutan.</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
----	----------	-------	----------	-------------------------------------

DITOLAK

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komenta
Pemberdayaan/Pendampingan Masyarakat Berbasis Lembaga Keagamaan dan/atau Lembaga Pemasarakatan				
1	Samin <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	223190000058322 Pendampingan Penguatan Kapasitas Persatuan Guru Nahdatul Ulama (pergunu) Provinsi Jambi pada Bidang Dakwah Moderasi Beragama, Penulisan Ilmiah dan Literasi digital	Reviewer 1 : Muhammad Wildan Reviewer 2 : Achmad Fawaid, M.a., M.a.	<p>Nilai 1 : 415.00 Nilai 2 : 170.00 Nilai Akhir : 292.5</p> <p>Rekomendasi : Ditolak</p> <p>Komentar Reviewer 1 : Secara umum, sebetulnya konsep pengabdian kepada masyarakat khususnya ke Pergunu jambi ini bagus, namun ku disempurnakan dengan memperhatikan aspek-aspek di bawah ini:1. Latar belakang perlu ditambah yaitu aspek urge aspek literasi digital kurang penting, namun justru literasi agama justru lebih penting dalam menanamkan nilai-nilai Is beragama bagi guru-guru Pergunu.3. Sebagai sebuah pengabdian masyarakat, perlu dibuat target ouput yang jelas dan Penelitian pengabdian semacam ini sudah banyak sehingga modul dan metode pengabdian masyarakatnya bisa dia</p> <p>Komentar Reviewer 2 : Judul menarik Latar belakang tidak menunjukkan peneliti memahami persoalan, sangat tidak memadai. Masalah pen Modal/aset tidak diuraikan dengan baik. Tujuan pengabdian terlalu sederhana untuk PKM dengan dana besar. Keran relevansinya dengan metode PKM tertentu Daftar pustaka tidak memadai. RAB tidak rasional. Sayang sekali, propos yang besar, isi proposal tidak menunjukkan proses PKM yang baik dan memadai.</p>
Pendampingan/Pemberdayaan Masyarakat di Daerah 3T				
1	Rasito <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	223140000057854 Pemberdayaan Ekonomi Komunitas Adat Terpencil Suku Anak dalam di Dusun Sungai Seluang, Desa Suka Jadi, Kecamatan Bathin Viii, Kabupaten Sarolangun, Provinsi Jambi	Reviewer 1 : Achmad Room Fitrianto Reviewer 2 : Dr. Hafas Furqani, M.ec	<p>Nilai 1 : 225.00 Nilai 2 : 370.00 Nilai Akhir : 297.5</p> <p>Rekomendasi : Ditolak</p> <p>Komentar Reviewer 2 : Penelitian Pemberdayaan Ekonomi Komunitas Adat Terpencil Suku Anak dalam di Dusun Sungai Seluang, Desa Suk dilaksanakan. Gap penelitian dalam latar belakang masalah masih perlu dipertajam. Output pendampingan yang aka dan manfaat. referensi dari artikel jurnal internasional perlu ditambah. Rab sudah sesuai. RAB yang diajukan sudah s</p> <p>Komentar Reviewer 1 : Judul cukup lugas, namun perlu juga dimunculkan ouput nya di judul misalnya dengan menggunakan pendekatan apa menggambarkan mengapa penting penelitian dan pendampingan ini perlu dilakukan kurang jelas masalahnya, apake masalah ketersediaan pangan basah nya? Modal aset yang digambarkan akan lebih baik bila dalam bentuk flow cha kurang lugas dan teknis Dari sisi metode, Proses PLA nya di penggemukan sapi belum terlihat Pada daftar pustaka r</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komenta
2	Dr. Fadlilah, M. Pd. <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	223140000057083 Penguatan Keagamaan Melalui Sanggar Al-ihyah di Komunitas Suku Anak dalam Desa Nyogan Kabupaten Muaro Jambi	Reviewer 1 : Khamami Reviewer 2 : Asep Saepudin Jahar	<p>Nilai 1 : 300.00 Nilai 2 : 290.00 Nilai Akhir : 295</p> <p>Rekomendasi : Ditolak</p> <p>Komentar Reviewer 1 : Program pengabdian ini sebaiknya difokuskan pada ketrampilan membaca alquran sebagai substansi penguatan kead dan hitung karena di luar penguatan keagamaan. Pendamping juga perlu mengidentifikasi tingkat kemampuan memk level ketrampilan apa yang akan diperoleh setelah pendampingan agar terlihat keberhasilan kegiatan pendampingan</p> <p>Komentar Reviewer 2 : rencana pengabdian ini menarik dan relevan. dari sisi pola kegiatan sebaiknya kegiatan ini menjadi bagian dari KKN ToT, artinya dari SAD akan adan pengajar atau instruktur ke depan yang dapat memperkuat keagamaan dan praktek dan pemberdayaan ekonomi sehingga mereka bisa berkembang lebih cepat. anggaran yang diajukan bisa diperkecil</p>
Penelitian Dasar Interdisipliner				
1	diana Rozelin <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	221160000057897 Pemetaan Proto Language pada Naskah Azimat karya Kha Burhan Saleh	Reviewer 1 : Dr. Jajang A Rohmana M.ag Reviewer 2 : Arif Zamhari	<p>Nilai 1 : 310.00 Nilai 2 : 250.00 Nilai Akhir : 280</p> <p>Rekomendasi : Ditolak</p> <p>Komentar Reviewer 1 : Judul: Cukup baik.Latar belakang: sebaiknya ditampilkan data-data dari katalog. Apakah naskah Azimat ini sudah di l belum menjelaskan alasan mengapa kajian proto language ini penting dilakukan.Rumusan: Gunakan pertanyaan me Sebaiknya terus diupdate. Tidak hanya tiga.Teori: cukup.Metode: kurang tepat. Apakah ini kajian manuskrip atau lapa jelaskan prosesnya dari penelitian terdahulu sampai pelaporan termasuk rencana bahasan bab perbab dan subbabn 20. Jumlahnya 80% literatur terbaru 10 terakhir</p> <p>Komentar Reviewer 2 : Judul singkat dan spesifik dan memberi gambaran mengenai penelitian yang diusulkan Latar belakang belum secara literatur akademik. Selain itu latar belakang ini juga belum mampu menunjukkan signifikansi pembahasan tema ini. F rumusan masalah. Belum secara memadai menjelaskan karya yang ada dalam sepuluh tahun terakhir relevan denga yang sudah ada; Selain itu, proposal ini belum menunjukkan distingsi (keunikan) kajian yang dilakukan penulis diban besar dapat didialogkan dengan tema penelitian ini. Sumber data sudah jelas baik bersifat kepustakaan dan field rise naskah kuno ini. Rencana pembahasan sudah komprehensif sesuai dengan tema dan rumusan masalah penelitian . Bahasa Inggris lainnya sudah memadai. Penelitian ini belum bisa didanai</p>
2	Dr. Wahyudi, M. Pd. <i>Universitas Islam Negeri</i>	221160000052192 Peranan Pembinaan Kompetensi Pedagogik Guru Bahasa Arab dalam	Reviewer 1 : Agus Zaenul Fitri Reviewer 2 :	<p>Nilai 1 : 310.00 Nilai 2 : 200.00 Nilai Akhir : 255</p> <p>Rekomendasi : Ditolak</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komenta
	Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Pembelajaran di Sekolah Dasar Islam Se - Provinsi Jambi	indrya Mulyaningsih	<p>Komentar Reviewer 2 : Berikut hal-hal yang menjadi catatan pada proposal ini. 1. Latar belakang belum menunjukkan adanya kesenjangan. penelitian ini penting untuk dilakukan. Data atau fakta dapat bersumber dari mana saja. Sumbernya hendaknya juga mengetahui, tetapi dapat lebih bersifat mendeskripsikan atau mengeksplanasikan.3. Kajian penelitian relevan yang d penelitian tentang model pembinaan kompetensi kepribadian dan sosial guru? Barangkali pernyataan ini perlu ditinja sitasinya. Hendaknya semua penelitian relevan yang digunakan, juga disitasi.4. Teori hendaknya disajikan secara sis diukur. Silakan diperhatikan dalam menulis sitasi.5. Di judul tertulis Sekolah Dasar Islam, tetapi di metode ditulis Mad Jambi. Perlu ditambah penjelasan terkait cara menentukan sampel atau data penelitian. Sebaiknya dijelaskan secara ditambah penjelasan terkait prosedur keabsahan data dan analisis datanya.6. Rencana pembahasan hendaknya me mendapat gambaran penelitian secara jelas.7. Referensi yang digunakan hendaknya termutakhir, yakni 10 tahun tera penelitian ini memang banyak, tetapi mayoritas dari buku dan tidak mutakhir. Kemutakhiran referensi sangat diperluk sosial. Selain itu, seharusnya sumber referensi juga disitasi. Hal ini tidak dilakukan pada penelitian ini. 8. Alokasi biay Peneliti tidak menjelaskan rencana atau waktu pelaksanaan penelitian.</p> <p>Komentar Reviewer 1 : Penelitian ini perlu perbaikan mayor pada aspek judul sebab belum nampak keunikan dan kemenarikannya. Sebab masalah penelitian kurang relevan dengan judulnya. Penelitian terdahulu belum ada yang sesuai dengan variabel yang dibahas belum diuraikan secara sistematis dan terstruktur. Referensinya masih belum menunjukkan kemutakhir</p>
3	Ismail Fahri, S.ag, M.ag Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	221160000057600 Partisipasi Masyarakat Provinsi Jambi dalam Aktifitas Sosial Keagamaan ditinjau Dari Perspektif Literasi Al-qur'an	Reviewer 1 : Khamami Reviewer 2 : Asep Saepudin Jahar	<p>Nilai 1 : 300.00 Nilai 2 : 160.00 Nilai Akhir : 230</p> <p>Rekomendasi : Ditolak</p> <p>Komentar Reviewer 1 : Proposal ini belum jelas permasalahannya karena penyusunan gap penelitiannya salah, bukan membandingkan aktif diperbaiki lagi. Akan lebih baik jika yang dianalisis adalah partisipasi masyarakat dalam kegiatan literasi al-Quran. Na hidup. Ini bisa dikelompokkan seperti ini. Apalagi jika ditemukan partisipasi masyarakat adalah karena gaya hidup, m</p> <p>Komentar Reviewer 2 : proposal ini baru sebatas gagasan, namun tidak terumuskan dengan knwoledge yang memadai sehingga tergambar al-Quran, tentu kandungan al-Quran sangat luas, dan itu menjadi fondasi agama. jika penggalan itu terkait keagama tidak diurai dengan argumen yang memasukan aspek literasi al-Quran sebagai bagian dari permasalahan. informan kuantitatif dan dibantu dengan kuantitatif, maka bisa membantu, secara mixed method. perlu diperbaiki kembali, mul</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komenta
4	Dr. Novi Mubyarto, Se., Me. <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	221160000058332 Perjuangan Perempuan dalam Usaha Mikro Kecil dan Menengah (umkm) pada Masa Covid -19 di Provinsi Jambi	Reviewer 1 : Achmad Room Fitrianto Reviewer 2 : Dr. Hafas Furqani, M.ec	<p>Nilai 1 : 75.00 Nilai 2 : 355.00 Nilai Akhir : 215</p> <p>Rekomendasi : Ditolak</p> <p>Komentar Reviewer 2 : Penelitian Perjuangan Perempuan dalam Usaha Mikro Kecil dan Menengah (umkm) pada Masa Covid -19 di Provinsi dihilangkan. Gap penelitian masih perlu dipertajam. Rumusan masalah masih perlu diperkuat dimensi analitisnya. La literturnya. Referensi artikel jurnal internasional masih kurang. Keutuhan proposal masih perlu diperkuat.</p> <p>Komentar Reviewer 1 : Judul cukup lugas, namun setelah ditelaah lebih mendalam, proposal tidak dibuat secara serius dan sungguh sungguh ditambah dengan kajian terdahulu dan teori yang digunakan kurang memadai. Asal comot juga terlihat di metodologi, adanya kajian terkait ekonomi rumah tangga, dimana peranan perempuan menjadi signifikan dalam perekonomian kh dibiayai</p>

Penelitian Dasar Program Studi

1	Roudoh <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	221150000057896 Preservasi Naskah Kuno di Masyarakat Jambi Kota Seberang	Reviewer 1 : Dr. Jajang A Rohmana M.ag Reviewer 2 : Arif Zamhari	<p>Nilai 1 : 340.00 Nilai 2 : 260.00 Nilai Akhir : 300</p> <p>Rekomendasi : Ditolak</p> <p>Komentar Reviewer 1 : Judul: cenderung deskriptif.Latar belakang: sebaiknya dijelaskan seberapa penting preservasi naskah Kuno Kota Sel sudah ada dalam sejumlah katalog? Kalau tidak, mengapa? Berapa banyak kira-kira koleksinya? Apa jenis kertasnya pertanyaan mengapa agar lebih kompleks.Tujuan: Sesuaikan dengan rumusan masalahKajian terdahulu: sangat min cukup.Metode: cukup.Rencana pembahasan: Sebaiknya jelaskan prosesnya dari penelitian terdahulu sampai pelapo buku dan artikel jurnal internasional. Minimal 20. Jumlahnya 80% literatur terbaru 10 terakhir</p> <p>Komentar Reviewer 2 : Judul singkat dan spesifik dan memberi gambaran mengenai penelitian yang diusulkan. Latar belakang belum secara literatur akademik. Selain itu latar belakang ini juga belum mampu menunjukkan signifikansi pembahasan tema ini. F rumusan masalah. Belum secara memadai menjelaskan karya yang ada dalam sepuluh tahun terakhir relevan dengan riset/temuan yang sudah ada; Selain itu, proposal ini belum menunjukkan distingsi (keunikan) kajian yang dilakukan p kemungkinan besar dapat didialogkan dengan tema penelitian ini. Sumber data belum dijelaskan dah jelas baik bersi perlu dibuat secara lebih jelas khususnya terkait dengan naskah apa saja yang sudah ditemukan sebagai hasil dari p tema dan rumusan masalah penelitian . Referensi jurnal kurang dari 60 persen dan actual (sepuluh tahun terakhir).R</p>
2	Ali Murtadlo Ms <i>Universitas Islam Negeri</i>	221150000053818 Kemampuan Menulis Mahasiswa Melalui Model Pembelajaran	Reviewer 1 : Toto Suharto Reviewer 2 :	<p>Nilai 1 : 300.00 Nilai 2 : 290.00 Nilai Akhir : 295</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komenta
	<i>Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	Berbasis Riset pada Mata Kuliah Seminar Pendidikan Matematika di Prodi Tadris Matematika Uin Sulthan Thaha Saifuddin Jambi	Dr. Fauzan, Ma	<p>Rekomendasi : Ditolak</p> <p>Komentar Reviewer 1 : Beberapa riset terkait bisa dirujuk untuk menunjukkan positioning riset ini https://ojs.iainbatusangkar.ac.id/ojs/index.php/336436485_Model_Pembelajaran_Berbasis_Projek_dalam_Setting_Lessor , https://repository.ung.ac.id/riset/show/1/1909/peningkatan-kompetensi-menulis-artikel-ilmiah-melalui-model-pembelajaran-gorontalo.html , https://stikesypib.ac.id/e-journal/index.php/JK/article/view/104 , https://journals.mindamas.com/index.content/uploads/2017/05/BUKU-KUMPULAN-ABSTRAK-SEMINAR-BELAJAR-BERBASIS-RISET.pdf. Rencana pemt perlu pemutakhiran dengan merujuk beberapa jurnal online.</p> <p>Komentar Reviewer 2 : Judul yang disampaikan penulis masih terlampau panjang. Hasil Plagiarism checker juga masih menunjukkan tingkat belakang masalah belum menggambarkan secara utuh tentang fakta fakta yang terkait dengan kondisi kemampuan yang disiapkan juga masih terlalu minim, penulis masih butuh melakukan upaya penambahan secara lebih serius. Di kajian riset kualitatif.</p>
3	Dra. Umil Muhsinin, M.pd <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	22115000053798 Konstruksi Toleransi Beragama Generasi Milenial dan Implikasinya Terhadap Kebijakan Sekolah	<p>Reviewer 1 : Yanwar Pribadi</p> <p>Reviewer 2 : Euis Nurlaelawati</p>	<p>Nilai 1 : 200.00 Nilai 2 : 390.00 Nilai Akhir : 295</p> <p>Rekomendasi : Ditolak</p> <p>Komentar Reviewer 1 : Di bagian judul, apa yang dimaksud dengan generasi milenial? Maksudnya anak-anak sekolah dan mahasiswa? Mer apa kaitannya toleransi beragama Gen Z dan kebijakan sekolah? Ini masih nampak absurd. Kemudian di mana lokasi kurangnya toleransi beragama? Kemudian, apa signifikansi masalahnya sehingga tema ini layak untuk diteliti? Latar belakang masih kurang penting, perlu ada formulasi argumen yang kuat dalam 1-2 kalimat tentang signifikansi tema tersebut. Hal ini pertanyaan ini masih sangat umum, sehingga sulit mencari kebaruan dari penelitian ini. Rumusan masalah perlu direvisi untuk menunjukkan potensi kebaruan. Kemudian konsep/teori yang digunakan masih sangat basic dan tidak menunjukkan spesifikasi hal-hal yang akan dilakukan, sehingga menimbulkan keraguan akan keberhasilan penelitian ini. Selanjutnya, latar belakang masih sangat umum, sehingga sulit mencari kebaruan dari penelitian ini. Rumusan masalah perlu direvisi untuk menunjukkan potensi kebaruan. Kemudian konsep/teori yang digunakan masih sangat basic dan tidak menunjukkan spesifikasi hal-hal yang akan dilakukan, sehingga menimbulkan keraguan akan keberhasilan penelitian ini. Selanjutnya, absurd. Terakhir, bibliografi masih sangat minim rujukan. Terkait RAB, ada banyak hal yang harus diubah, terutama F</p> <p>Komentar Reviewer 2 : Topik kajian cukup menarik. Paparan latar belakang masalah cukup terarah dan baik, tetapi wilayah kajian perlu diperjelas dan disempurnakan. Teori yang digunakan cukup relevan dan perlu diperjelas dan referensi perlu penguatan dan penambahan. Meskipun dengan beberapa kekurangan yang ada,</p>
4	Muhammad Rum, S.ag., Ss., M.si. <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha</i>	22115000053185 Partisipasi Masyarakat Kabupaten Tanjung Jabung Barat dalam Memanfaatkan Perpustakaan	<p>Reviewer 1 : Khamami</p> <p>Reviewer 2 : Asep Saepudin Jahar</p>	<p>Nilai 1 : 320.00 Nilai 2 : 265.00 Nilai Akhir : 292.5</p> <p>Rekomendasi : Ditolak</p> <p>Komentar Reviewer 1 : Penelitian ini sebaiknya diarahkan pada tingkat budaya literasi masyarakat dalam memanfaatkan perpustakaan dike</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komenta
	Saifuddin Jambi	ditinjau Dari Perspektif Budaya Literasi		dianalisis adalah pergeseran literasi masyarakat dari sumber pengetahuan di perpustakaan ke media sosial. Dengan temuannya. Metode penelitian yang tepat mestinya kuantitatif untuk mengukur tingkat literasi dan pergeserannya. Komentar Reviewer 2 : proposal ini ini memadai dan menarik untuk mengukur tentang literasi perpustakaan di masyarakat. namun metode y sebar angket kepada responden sehingga bisa menyajikan data angka diperkuat dengan wawancara (depth interview diperjelas. jika ditambah dengan data kuantitatif, riset ini menarik dan berkontribusi penting dan nanti akan terlihat hub
5	Habriyanto, S.pd.i., M.e.i Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	22115000049066 Analisis Produktivitas Lahan Pertanian Persawahan (studi Kasus di Kabupaten Kerinci)	Reviewer 1 : Agus Zaenul Fitri Reviewer 2 : indrya Mulyaningsih	Nilai 1 : 250.00 Nilai 2 : 250.00 Nilai Akhir : 250 Rekomendasi : Ditolak Komentar Reviewer 2 : Penelitian ini sebenarnya memiliki kebermanfaatan, baik secara akademis maupun praktik, tetapi kurang didukung ol penelitian ini. 1. Latar belakang perlu disertakan data atau fakta di lapangan sebagai pendukung argumen. Melalui da dan penting untuk dilakukan. 2. Teori perlu ditambah agar lebih komprehensif. Hal ini terkait adanya banyak faktor ya spesifik. 3. Langkah-langkah penelitian perlu dijelaskan agar pembaca memiliki gambaran pelaksanaan penelitian ini sudah sesuai dengan rumusan masalah, tetapi belum disusun secara sistematis sehingga dapat menunjukkan kebar dari sumber rujukan primer. Hal ini supaya dapat membantu menunjukkan kebermanfaatan dari penelitian yang akan dan kurang sistematis. Oleh karena itu, penelitian relevan dan teori tidak disampaikan dalam bentuk nomor-nomor at menyatu. 7. Biaya seperti ini perlu ditinjau ulang. Misalnya pada uang harian peserta FGD. Alangkah lebih baik jika l penelitian sehingga lebih berdaya guna. Komentar Reviewer 1 : Proposal ini masih perlu banyak perbaikan terutama dari ide yang ada pada judul penelitian. latar belakang dalam pe rumusan masalah dan tujuan belum nampak urgensinya. kajian penelitian terdahulu belum relevan dengan tema dak yang digunakan dalam penelitian ini tidak konsisten antara prosedur kualitatif dan kuantitatifnya. Referensi perlu dari
6	Muhammad Junaidi,s.ag, M.si Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	221150000052640 Efektivitas Dakwah H. Ruslan Nusi Melalui Media Sya'ir	Reviewer 1 : Dr. Jajang A Rohmana M.ag Reviewer 2 : Arif Zamhari	Nilai 1 : 270.00 Nilai 2 : 180.00 Nilai Akhir : 225 Rekomendasi : Ditolak Komentar Reviewer 1 : Judul: Kurang baik. Kajian tentang efektivitas kurang relevan karena menunjukkan penelitian kuantitatif.Latar belakar mengapa teks karangan H. Ruslan itu penting? belum menjelaskan data-data tentang teks syair dan sastra di Jambi gunakan rujukan nasional dan internasional. Rumusan: pertanyaan perlu ditambah. Mengapa H Ruslan menggunakan sebaiknya dibuang.Tujuan: Sesuaikan dengan rumusan masalah.Kajian terdahulu: sangat minim. Sebaiknya gunakan mendalam.Metode: campuran tidak tepat. Ini hanya kajian kepustakaan.Rencana pembahasan: Sebaiknya jelaskan j perbab dan subbabnya.Referensi: Gunakan rujukan buku dan artikel jurnal internasional. Minimal 20. Jumlahnya 80%

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komenta
				<p>Komentar Reviewer 2 : Judul singkat dan spesifik dan memberi gambaran mengenai penelitian yang diusulkan. Tokoh yang diangkat belum secara baik menampilkan masalah penelitian dari sisi akademik, dan didukung oleh literatur-literatur akademik. Selain Rumusan masalah sudah jelas dan sesuai dengan tema riset. Tujuan sudah sesuai dengan rumusan masalah. Belum dengan bidang riset penulis ; sehingga dapat menghadirkan academic gap dari riset/temuan yang sudah ada; Selain dibanding karya yang sudah ada. Peneliti mampu mengungkap teori-teori operasional yang kemungkinan besar dapat kepastakaan dan field riset. Metode penelitian yang digunakan jelas dan detil terkait dengan penelitian studi naskah masalah penelitian . Referensi jurnal kurang dari 60 persen dan actual (sepuluh tahun terakhir). Referensi dari Bahasa</p>
Penelitian Pembinaan/ Kapasitas				
1	Louisiana Muliawati <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	22114000048225 Pedagogical Content Knowledge (pck) Terintegrasi Islami Mahasiswa Uin Sulthan Thaha Saifuddin jambi	Reviewer 1 : Toto Suharto Reviewer 2 : Dr. Fauzan, Ma	<p>Nilai 1 : 275.00 Nilai 2 : 310.00 Nilai Akhir : 292.5</p> <p>Rekomendasi : Ditolak</p> <p>Komentar Reviewer 1 : Riset ini belum jelas arahnya, mau mengukur PCK mahasiswa dengan instrumen Zuhaida atau mengembangkan PCK pembelajaran berbasis teknologi. beberapa riset sudah banyak dilakukan bagi calon guru. riset bukan hanya mengukur metodologis, riset ini juga belum jelas arahnya, mau kualitatif atau kuantitatif atau mix? subjek penelitian masih bingung permutakhiran dari jurnal online.</p> <p>Komentar Reviewer 2 : Secara umum, proposal sudah menggambarkan komponen yang sesuai. Latar belakang masalah sudah berisi tentang terlihat jelas. Bagaimana kondisi atau faktanya selama ini di Fakultas Tarbiyah secara umum, dan Tadris Fisika secara masalah yang berbeda arah penelitian. Silahkan pilih (1) apakah mau menyiapkan model instrumen PCK yg terintegrasi ini di Tadris Fisika. Rumusan masalah tersebut sangat berkaitan erat dengan metodologi penelitian yang ditulis, agak</p>
2	Nailul Husna, M. A <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	22114000057899 Literasi Kesehatan Reproduksi Remaja dalam Mencegah Pernikahan dini di Masa Covid 19 Provinsi Jambi	Reviewer 1 : Lia Kurniawati Reviewer 2 : Misbahul Jannah, M.pd, Ph.d	<p>Nilai 1 : 330.00 Nilai 2 : 250.00 Nilai Akhir : 290</p> <p>Rekomendasi : Ditolak</p> <p>Komentar Reviewer 1 : Tema penelitian ini sedang trend dan menarik untuk dilakukan penelitian, tetapi perlu mempertajam masalah penelitian Jambi. untuk itu perlu juga menambahkan penelitian-penelitian terdahulu terkait literasi dan pernikahan dini yang akan sesuai dengan tema penelitian dan menambahkan sumber primer terutama artikel hasil penelitian dalam jurnal.</p> <p>Komentar Reviewer 2 : Narasi permasalahan kurang jelas. Tidak ada penelitian sebelumnya tentang variabel yang akan diteliti serta gapnya gagasan dan penggunaan referensi masih kurang. metodologi sangat kurang (sesuaikan instrumen, teknik pengumpulan pustakan yang dibuat tidak ada dalam teori relevan dan penelitian terdahulu RAB yang dibuat sangat sederhana dan karena gagasannya masih sangat lemah.</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komenta
3	Achmad Fadlan <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	22114000052267 Model Pembelajaran Beyond Centre and Circle Time	Reviewer 1 : Toto Suharto Reviewer 2 : Dr. Fauzan, Ma	<p>Nilai 1 : 275.00 Nilai 2 : 300.00 Nilai Akhir : 287.5</p> <p>Rekomendasi : Ditolak</p> <p>Komentar Reviewer 1 : Judul belum mencerminkan adanya riset yang baik. kajian terkait sudah banyak dilakukan. beberapa di antaranya http://suka.ac.id/6821/1/BAB%201%2C%20V.pdf , https://media.neliti.com/media/publications/118952-ID-none.pdf . , http://www.researchgate.net/publication/335104171_ANALISIS_METODE_PEMBELAJARAN_BEYOND_CENTER_4_TAHUN_DI_TK_MNU_MASYITHOH_95 , https://jurnal.untirta.ac.id/index.php/E-Plus/article/view/4896. belum terlihat</p> <p>Komentar Reviewer 2 : Judul yang dikemukakan sudah cukup, sayangnya tingkat plagiasi proposal ini masih terlampau tinggi yakni 35%. Isi di lapangan, walaupun secara konseptual pembelajaran anak usia ini sudah diuraikan penulis secara baik. Uraian n apa pendekatannya, apa instrumen yang akan digunakan, siapa saja yang terlibat dalam riset ini, bagaimana analisis mengetahui tingkat perbedaan antara penelitian yang akan dilakukan dengan riset yang sudah. Referensi masih mas</p>
4	Fauzan Sulman <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	22114000049276 investigasi Asesmen Fmce dalam Mendeteksi Pemahaman Konsep dan Kecurangan pada Perkuliahan Online dengan Model Rasch pada Materi Gaya dan Gerak	Reviewer 1 : Hasniah Aliah Reviewer 2 : Ahmad Lubab	<p>Nilai 1 : 265.00 Nilai 2 : 300.00 Nilai Akhir : 282.5</p> <p>Rekomendasi : Ditolak</p> <p>Komentar Reviewer 1 : secara keseluruhan penelitian dengan judul investigasi Asesmen Fmce dalam Mendeteksi Pemahaman Konsep dan telah ditulis dengan baik, hanya masih terdapat beberapa kesalahan dalam penulisan kata, Rumusan masalah mem dengan yang akan dilakukan, sehingga posisi riset ini menjadi jelas Teori yang dipaparkan cukup menunjang peneliti</p> <p>Komentar Reviewer 2 : Topic penelitian sangat menarik dengan objek penelitian yang cukup luas. meskipun demikian, pada judul, mending c teorinya FMCE belum disajikan. metode penelitian dan rencana pembahasan belum selaras referensi-referensi yang bagaimana penelitian ini akan dilakukan mengacu pada metode penelitian yang digunakan. selain itu, mohon dihilan (lihat SBU)</p>
5	Rahyu Zami <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	22114000054129 Undang-undang Simbur Cahaya dan Piagam Anti Korupsi Serta Gratifikasi di Kesultanan Palembang	Reviewer 1 : Dr. Jajang A Rohmana M.ag Reviewer 2 : Arif Zamhari	<p>Nilai 1 : 270.00 Nilai 2 : 285.00 Nilai Akhir : 277.5</p> <p>Rekomendasi : Ditolak</p> <p>Komentar Reviewer 1 : Judul: Sudah sangat banyak fokus tentang Undang-undang Simbur Cahaya ini. masih deskriptif. Tidak jelas rentang kajian ini penting dilakukan? Apa masalahnya sehingga perlu diteliti? Sumber UU Simbur Cahaya yang mau digunak</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komenta
				<p>Sebaiknya ditambah pertanyaan mengapa. Cantumkan juga rentang waktunya. Tujuan: Sesuaikan dengan rumusan dan jelaskan perbedaan mencoloknya. Teori: tidak jelas dan spesifik. Tidak ada rujukan. Metode: Cukup. Rencana pembahasan termasuk rencana bahasan bab per bab dan subbabnya. Referensi: Sangat minim. Banyak yang tidak diruji literatur terbaru 10 terakhir.</p> <p>Komentar Reviewer 2 : Judul singkat dan spesifik dan memberi gambaran mengenai penelitian yang diusulkan Latar belakang belum secara literatur akademik. Selain itu latar belakang ini juga belum mampu menunjukkan signifikansi pembahasan tema ini. Rumusan masalah. Belum secara memadai menjelaskan karya yang ada dalam sepuluh tahun terakhir relevan dengan yang sudah ada; Selain itu, proposal ini belum menunjukkan distingsi (keunikan) kajian yang dilakukan penulis diban kemungkinan besar dapat didialogkan dengan tema penelitian ini. Sumber data sudah jelas baik bersifat kepustakaan studi naskah kuno ini. Rencana pembahasan belum komprehensif sesuai dengan tema dan rumusan masalah peneliti dari Bahasa Inggris lainnya belum memadai. Penelitian ini belum bisa didanai</p>
6	Sri Rahma, M.e. <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	221140000057895 Pelatihan Pasar Modal Terhadap Pengambilan Keputusan investasi Berbasis Syariah Melalui Galeri investasi Syariah (gis) pada Mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Uin Sulthan Thaha Saifuddin Jambi	Reviewer 1 : Achmad Room Fitrianto Reviewer 2 : Dr. Hafas Furqani, M.ec	<p>Nilai 1 : 165.00 Nilai 2 : 375.00 Nilai Akhir : 270</p> <p>Rekomendasi : Ditolak</p> <p>Komentar Reviewer 2 : Penelitian Pelatihan Pasar Modal Terhadap Pengambilan Keputusan investasi Berbasis Syariah Melalui Galeri invest Saifuddin Jambi menarik untuk dilakukan. Judul sudah bagus, tetapi agak panjang, sebaiknya dipersingkat. Gap pen analisisnya. Landasan teori masih kurang karena lebih dijelaskan istilah. Referensi artikel jurnal internasional masih k</p> <p>Komentar Reviewer 1 : Secara umum penelitian ini sangat sederhana, perlu pengembangan teori agar bisa memunculkan variasi analisis dan judul yang terbaca aneh dan ada yang terputus, kedua informasi yang disajikan di pendahuluan seadanya yang masih belum aplikatif dan masih terlihat hanya mendefinisikan bagian bagian dari metodologi Perlu menambah buk dan suku bunga agar memberikan wacana yang komprehensif tentang motivasi satu kelompok untuk melakukan inve</p>
7	Mina Zahara <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	221140000052161 Hukum Adat Masyarakat Kerinci dalam Naskah Tembo dan Pewarisannya pada Generasi Millennial	Reviewer 1 : Dr. Jajang A Rohmana M.ag Reviewer 2 : Arif Zamhari	<p>Nilai 1 : 270.00 Nilai 2 : 235.00 Nilai Akhir : 252.5</p> <p>Rekomendasi : Ditolak</p> <p>Komentar Reviewer 1 : Judul: cenderung deskriptif. Latar belakang: Tidak relevan. Mengapa membahas masalah tradisi lisan? Sebaiknya jel sekali. Rumusan: pertanyaan nomor dua dan tiga tidak sesuai dengan judul. Tidak ada tradisi lisan dalam judul. Fokus masalah. Kajian terdahulu: Tidak relevan. Kurang baik. Teori: Tidak relevan. Metode: cukup. Rencana pembahasan: Se bahasan bab per bab dan subbabnya. Referensi: Gunakan rujukan buku dan artikel jurnal internasional. Minimal 20. Ji</p> <p>Komentar Reviewer 2 : Judul singkat dan spesifik dan memberi gambaran mengenai penelitian yang diusulkan. Latar belakang belum secara</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komenta
				literatur akademik. Selain itu latar belakang ini juga belum mampu menunjukkan signifikansi pembahasan tema ini. Formulasi masalah. Belum secara memadai menjelaskan karya yang ada dalam sepuluh tahun terakhir relevan dengan riset/temuan yang sudah ada; Selain itu, proposal ini belum menunjukkan distingsi (keunikan) kajian yang dilakukan yang kemungkinan besar dapat didialogkan dengan tema penelitian ini. Sumber data sudah jelas baik bersifat kepustakaan secara lebih jelas khususnya terkait dengan bagaimana menggali informasi terkait respon generasi milenial dan cara tema dan rumusan masalah penelitian. Referensi jurnal kurang dari 60 persen dan actual (sepuluh tahun terakhir).R
Pengabdian kepada Masyarakat berbasis komunitas				
1	M. Ali Mubarak, Msi. Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	22316000054951 Proposal Pengabdian 2021; Penguatan Basis Keagamaan Bagi Komunitas Muallaf di Provinsi Jambi	Reviewer 1 : Khamami Reviewer 2 : Asep Saepudin Jahar	<p>Nilai 1 : 300.00 Nilai 2 : 285.00 Nilai Akhir : 292.5</p> <p>Rekomendasi : Ditolak</p> <p>Komentar Reviewer 1 : Proposal pendampingan ini sayangnya tidak fokus pada basis keagamaan, juga merambah pada soal lain, seperti ek memiliki/tidak meningkatkan pemahaman dan ketrampilan agamanya, padahal sebagai orang yang baru memeluk agama inilah yang kemudian akan diintervensi dengan kegiatan pendampingan, yang dimulai dari identifikasi tingkat pemah</p> <p>Komentar Reviewer 2 : Proposal pengabdian ini dari sisi gagasan memadai. namun pengusul kurang memformulasi kegiatan ini dengan pencahayaan, pendekatan, model dan teknik kegiatannya seperti apa, tidak dijelaskan dengan baik. metode diuraikan bers dengan baik. info terkait muallaf pada umumnya dan muallaf jambi tidak diuraikan dengan memadai. hasil akhir dari peng</p>
Pengabdian kepada Masyarakat Berbasis Program Studi				
1	Rima Meslita Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	223150000053080 Workshop Aplikasi geogebra dan liveworksheets di Madrasah Tsanawiyah Negeri Sekota Jambi	Reviewer 1 : Toto Suharto Reviewer 2 : Dr. Fauzan, Ma	<p>Nilai 1 : 285.00 Nilai 2 : 225.00 Nilai Akhir : 255</p> <p>Rekomendasi : Ditolak</p> <p>Komentar Reviewer 1 : Tema pengabdian ini sudah jenuh. bisa dilacak di Google. https://www.researchgate.net/publication/339235997_Pendampingan_Penggunaan_Geogebra_Untuk_Guru_Matematika http://jurnal.umsu.ac.id/index.php/prodikmas/article/view/5751, https://jurnalilmiahcitrabakti.ac.id/jil/index.php/jailcb/article/view/1277/1125, termasuk buku panduannya juga sudah tersedia http://repositori.kemdikbud.go.id/8093/1/Geogebra-Dasar.pdf. pendampingan2. proses kegiatan3. dampak dampingan. perlu jelas secara metodologi ini pengabdian jenis a mengkaji</p> <p>Komentar Reviewer 2 : Dilihat dari isi proposal, cenderung lebih mengarah pada kegiatan workshop atau pelatihan tentang aplikasi matemat</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komenta
				pendampingan merupakan koor utama dalam sebuah kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat. Jika hanya pelatihat berfikir dan penggunaan teori juga masih cenderung minim, masih dibutuhkan kajian lebih dalam tentang integrasi w melibatkan masyarakat secara utuh. Bukan hanya pelibatan instruktur dan peserta saja. Dilihat dari sisi metode juga dengan kegiatan yg akan Saudara lakukan.
Pengabdian Masyarakat Berbasis Pesantren dan Madrasah				
1	Izzat Muhammad Daud <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	223180000058282 Peningkatan Soft Skill Para Guru Pesantren Nurul Iman Melalui Pelatihan Bahasa Arab di Seberang Kota Jambi	Reviewer 1 : Agus Zaenul Fitri Reviewer 2 : indrya Mulyaningsih	<p>Nilai 1 : 320.00 Nilai 2 : 270.00 Nilai Akhir : 295</p> <p>Rekomendasi : Ditolak</p> <p>Komentar Reviewer 2 : Proposal pengabdian ini bermanfaat bagi para guru di Ponpes Nurul Iman, tetapi ada perbedaan antara judul dengan guru di Ponpes. Sementara pada bagian tujuan, harapan, dan metode dinyatakan bahwa pengabdian ini juga bagi pa pada bagian tujuan, harapan, dan metode dinyatakan bahwa pelatihannya bukan hanya bahasa Arab, tetapi juga ba itu, terdapat beberapa hal yang perlu diperbaiki dari proposal ini terkait berikut. 1. Pada latar belakang perlu ditambah dilakukan pengabdian di pondok pesantren ini. Data dan bukti yang disajikan dapat meyakinkan pembaca bahwa me permasalahan pentingnya dilakukan pendampingan berupa pelatihan bahasa Arab di pondok pesantren Nurul Iman. . dicari solusi yang tepat. 3. Pada kondisi dampingan yang diharapkan sebaiknya berfokus pada harapan yang ingin di dilakukannya pengabdian ini. Misalnya, peningkatan dalam hal apa. 4. Pada modal atau aset hendaknya memuat kel dipaparkan kelebihan yang dimiliki ponpes disertai data-data. 5. Referensi yang digunakan kurang mutakhir. Alangka dengan keberadaan ilmu yang sangat dinamis dan terus berkembang. Oleh karena itu, sebaiknya mayoritas referens metode Suggestopedia dan metode pembelajaran bahasa kedua lainnya.</p> <p>Komentar Reviewer 1 : Desain proposal pengabdian masih perlu dilakukan perbaikan pada penggalian data dari lokus dampingan agar diten SDM. Selain itu juga perlu gambaran secara teoritis apa dan bagaimana meningkatkan soffskill itu, sebab soft skill ad kerangka berfikir harus digambarkan lebih jelas tentang alur berfikirnya. Selain itu, proposal ini belum menjelaskan p rujukannya perlu ditambahkan dengan revisi dari hasil penelitian yang mutakhir.</p>
2	Faiqah Mahmudah, Ss., M. Pd. <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	223180000055248 Penguatan Kemampuan Akademik Berbasis Literasi di Pesantren Darul Arifin Jambi	Reviewer 1 : Agus Zaenul Fitri Reviewer 2 : indrya Mulyaningsih	<p>Nilai 1 : 315.00 Nilai 2 : 270.00 Nilai Akhir : 292.5</p> <p>Rekomendasi : Ditolak</p> <p>Komentar Reviewer 2 : Berikut beberapa catatan terkait proposal pengabdian ini. 1. Judul perlu diperbaiki karena belum jelas, apakah pengu data dan fakta yang digunakan sebagai bukti supaya pembaca setuju bahwa pengabdian ini memang penting untuk karena itu, sebaiknya diperbaiki dengan ditambah kebermanfaatannya juga. 3. Pada latar belakang disampaikan bah dinyatakan bahwa santri yang diterima di Ponpes Darul Arifin adalah santri yang lulus seleksi ketat berupa uji kompet lolos berarti memiliki kompetensi? Bukankah santri yang berkompentensi berarti melek literasi? Sebaiknya ditambahkan terkait literasi apa saja yang dikembangkan. 5. Kerangka berpikir hendaknya menyajikan cara berpikir yang dilakukar</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komenta
				<p>teori atau pendekatan tertentu serta solusi yang ditawarkan. 6. Metode pengabdian belum menggambarkan aktivitas artikel jurnal yang menunjukkan keberhasilan dengan menggunakan metode tersebut. 7. Referensi yang digunakan s penjelasan yang menunjukkan keterkaitan antara aktivitas yang akan dilakukan dengan sumber pustaka tersebut.</p> <p>Komentar Reviewer 1 : Proposal pengabdian tentang penguatan kemampuan akademik berbasis literasi bisa dilanjutkan. akan tetapi perlu d masyarakat. Perlu ada perbaikan dan penyesuaian terhadap rumusan dan tujuan dari kegiatan pengabdian. Metode Hal yang belum dijelaskan lebih rinci dalam proposal Rencana Anggaran Belanja adalah penggunaan dana pengabd</p>